

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Sacerdotes víctimas de extorsión

En el último año 10 sacerdotes fueron víctimas de los delitos de extorsión y robo. Varios de ellos fueron golpeados en sus curatos y otros fueron amarrados dentro de las iglesias, informó el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa. (El Sol de Puebla)

Síntesis

Se reduce deuda y elevan ingresos

El Secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, dio a conocer que aumentaron los ingresos propios del estado en 66.6 por ciento, sin crear nuevos gravámenes y resultado de la eficiencia recaudatoria. (Síntesis)

Intolerancia

Se ensaña el IEE con Partido Pacto Social

El Instituto Electoral del Estado negó por segunda ocasión el registro como partido estatal a Pacto Social de Integración, luego de no cumplir en sus estatutos con la democracia en la elección de sus dirigentes, en junio del año pasado, por la realización de una asamblea. (Intolerancia)

CAMBIO

Moya ilustra a diputados: los PPS no son deuda

Roberto Moya Clemente dictó cátedra de deuda pública y obligaciones financieras durante su comparecencia ante el pleno del Congreso local, al dejar en claro que los Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) no constituyen empréstito sino gasto corriente. Sobre el caso del Centro Integral de Servicios (CIS), dijo que el costo total de la obra es de 2 mil 200 millones de pesos pagaderos a 20 años y que hasta el momento es la única obra bajo dicho esquema. (Cambio)

MILENIO

Invertirán mil mdp en líneas 2 y 3 de RUTA

La construcción de los corredores para las dos nuevas líneas de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) tendrá un costo superior a los mil millones de pesos y se espera que se licite en el mes de marzo, una vez que se tenga concluido el proyecto ejecutivo y la autorización de Banobras, informó el titular de la Secretaría de Transporte (ST), Bernardo Huerta Couttolenc. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Tenemos pasivos pero no deudas: SF

El titular de la Secretaría de Finanzas (SF), Roberto Moya Clemente, evidenció que por un respaldo legal a nivel estado y en el orden federal los pasivos generados por la contratación de obra a través del modelo de Proyectos de Inversión o PPS no pueden considerarse deuda, sino sólo gasto corriente. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Según Finanzas, Centro Integral de Servicios costó 1,600 mdp menos

A dos mil 200 millones de pesos ascenderá el costo del Centro Integral de Servicios (CIS) de Puebla a pagar en un plazo de 20 años, informó el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, aunque en junio del año pasado al Congreso de Puebla se notificó que la obra implicaría un gasto de 3 mil 800 millones de pesos. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Moreno Valle presidirá la Conago en la segunda mitad del 2013

En la segunda mitad de este 2013, el gobernador, Rafael Moreno Valle asumirá la Presidencia de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), en sustitución de Mario López Valdez de Sinaloa, así lo informó el ejecutivo tras su regreso de la cónclave realizada en Chihuahua. (Periódico digital)

Contra parte

Invierte SEDIF 18 mdp en transporte adaptado para personas con discapacidad

Al poner en marcha 34 unidades de transporte público adaptado, el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, recalcó su compromiso para brindar mayores oportunidades de desarrollo a las personas con discapacidad, lo cual se proyecta en una inversión de 17 millones 912 mil pesos en estas acciones. (Contraparte)



Gobierno de Puebla despidió a 4 mil burócratas

Entre reconocimientos por su labor, en una hora el secretario de Administración del gobierno estatal, José Cabalán Macari, compareció ante los diputados integrantes de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso Local, en la que reveló que en lo que va de la administración de Rafael Moreno Valle Rosas se han despedido a 4 mil trabajadores del estado. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Pide Raúl Salinas concluir su juicio

Tras 16 años, Raúl Salinas de Gortari solicitó a un juez poner fin al juicio en su contra por enriquecimiento ilícito; la PGR pidió pena de prisión. (Reforma)



Peña designa "enlaces" con estados

El presidente Enrique Peña Nieto designó a 12 representantes personales, integrantes de su gabinete, que fungirán como "enlaces" con los gobiernos de las 32 entidades del país (El Universal)



Peña y Osorio quieren ya los mandos únicos

El presidente Enrique Peña Nieto instruyó a la Secretaría de Gobernación (Segob) a que se revisen y adecuen los mecanismos legales para dar forma a los mandos únicos policíacos en el país. (Milenio digital)



Se extiende la gripe aviar a 12 granjas de Bachoco

La gripe aviar se extendió de siete a 12 granjas de Bachoco ubicadas en cuatro municipios del estado de Guanajuato, y de 720 mil se pasó a más de un millón de aves sacrificadas, informó Javier Usabiaga Arroyo, titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario en la entidad. (La Jornada)



Llaman a crear plan nacional de emergencia en avicultura

El Vicepresidente de la Comisión advirtió que, tras el brote de gripe aviar en Guanajuato, se agravará la exportación de huevo. (El Economista Digital)



Con mandos únicos, más eficacia para dar seguridad, dice EPN

Tras conocer el respaldo de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) a los mandos únicos policíacos en las entidades del país, el presidente Enrique Peña instruyó al secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio a revisar, junto con los gobernadores, los mecanismos de orden legal que "nos permitan darle forma" a dicha figura. (Crónica)



La infección aviar impacta a Bachoco; sacrificarán a un millón de aves

La infección de gripe aviar en granjas de la compañía Bachoco generará a mediano plazo una afectación a su posicionamiento de marca y, en consecuencia, a sus finanzas, aseguraron analistas. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



INTOLERANCIA

- **No habrá imposiciones en AN: Eduardo Rivera**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, avaló que se realice una consulta para designar a los candidatos del Partido Acción Nacional a la alcaldía, así como a diputados en las próximas elecciones. Indicó que hay un buen ambiente de colaboración entre los panistas y eso se refleja en el apoyo que ha brindado tanto él como el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, por "cerrar filas" en la unidad panista. El edil poblano destacó que

todos los panistas están en la mejor disposición e aceptar las reglas de selección del PAN, así como los tiempos para que los liderazgos acepten las reglas que emitirá la dirigencia. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106114



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Piden presidentes auxiliares a Rivera más seguridad y obras para las demarcaciones**

Un grupo de 15 presidentes auxiliares de Puebla demandó el mediodía de este lunes al presidente municipal Eduardo Rivera Pérez destinar, en el último año de su periodo, mayores recursos para seguridad pública, obras y mejora de los servicios a los ciudadanos. Los funcionarios aseguraron que desde el año pasado requirieron a la Comuna los recursos y el apoyo de agentes de Policía Municipal; sin embargo, hasta ahora no han recibido respuesta de las autoridades locales, a pesar del aumento de la violencia, asaltos y robos en sus demarcaciones. Los únicos dos presidentes auxiliares que no se presentaron a la reunión fueron Trinidad Sánchez Ramírez. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/piden-presidentes-auxiliares-a-rivera-mas-seguridad-y-obras-para-las-demarcaciones_id_20464.html



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Eduardo Rivera Pérez cumple en materia de transparencia**

La obra humana y la cultural son las que tienen mayor trascendencia en la sociedad y ese es el reto que se tiene como gobierno en la política pública, apuntó el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez durante en el Segundo Informe de la Coordinación General de Transparencia. "Unos de los cambios más grandes de la política es el cambio cultural, es cambiar nuestras actitudes como ciudadanos y políticos". Rivera Pérez enfatizó que no puede haber transparencia y rendición de cuentas si no hay congruencia en los políticos, es por ello que los gobiernos deben promover una política con sustancia humanista. (redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49393



PUEBLA ON LINE

- **Ayuntamiento de Puebla destaca premio IMCO a transparencia, a dos años de gobierno**

La obra humana y la cultural son las que tienen mayor trascendencia en la sociedad y ese es el reto que se tiene como gobierno en la política pública, apuntó el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez durante en el Segundo Informe de la Coordinación General de Transparencia. "Unos de los cambios más grandes de la política es el cambio cultural, es cambiar nuestras actitudes como ciudadanos y políticos". Rivera Pérez enfatizó que no puede haber transparencia y rendición de cuentas si no hay congruencia en los políticos, es por ello que los gobiernos deben promover una política con sustancia humanista. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36598:ayuntamiento-de-puebla-destaca-premio-imco-a-transparencia-a-dos-a%C3%B1os-de-gobierno&Itemid=125



NG PUEBLA

- **Rivera rechaza que PRD condicione alianza**

Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, consideró que ningún instituto político debe imponer condiciones para la creación de una coalición, y en su caso la presencia partidista de Acción Nacional en Puebla le da ventaja para elegir al candidato que contendrá en el próximo proceso electoral. Luego de que el líder del PRD, Erick Cotoñeto Carmona, abriera la posibilidad de una coalición con el PAN, bajo la condición de que el candidato a la alcaldía de la capital poblana fuera el secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, Rivera Pérez manifestó que las opiniones son válidas, aunque no avaló dicha propuesta. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50123rivera-rechaza-que-prd-condicione-alianza#.USM885Zk3uU>

NG PUEBLA

- **Resalta CGT aumento de transparencia en gestión de ERP**

Durante 2012, la Coordinación General de Transparencia (CGT) logró la publicación de manera voluntaria de las declaraciones patrimoniales de inicio y modificación de 184 servidores públicos, lo que significa un incremento del 557 por ciento más respecto a las publicadas en 2011, informó María del Carmen Leyba Bathory, titular del área. En el marco de su segundo informe de actividades, la funcionaria municipal resaltó que la administración de Eduardo Rivera Pérez, se ha caracterizado por trabajar con honestidad y transparencia, valores que dijo "están plasmados en el Plan Municipal de Desarrollo y que llevan a actuar a los servidores públicos de cara a la ciudadanía con libertad, equidad y voluntad propia". (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50098resalta-cgt-aumento-de-transparencia-en-gestion-de-erp#.USM-n5Zk3uU>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



E-CONSULTA

- **A través del Ayuntamiento 4,800 personas hallaron empleo**

Este lunes iniciaron las comparecencias ante los regidores del Cabildo poblano por parte del Secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno; quien informó los logros de la dependencia en materia de empleo y mejoramiento en los mercados del municipio de Puebla. De esta manera, la Agencia de Colocación de Empleo, tiene el registro en 2012 de 18 mil 606 personas atendidas, 13 mil 541 personas fueron vinculadas a empresas, de las cuales 4 mil 799 personas fueron contratadas. En el tema de Desarrollo Económico Integral, particularmente en la infraestructura para el Abasto Popular, se informó que por primera vez en la historia en el Municipio de Puebla se realizaron las gestiones adecuadas para acceder a fondos federales por 58 millones 245 mil 853 pesos. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14373

E-CONSULTA

- **Exigen jubilados del municipio incremento salarial**

Aproximadamente 120 jubilados del municipio se manifiestan en la Tesorería, para exigir una resolución al incremento salarial correspondiente a 2012 que les concierne debido a las pensiones que reciben. Algunos de los quejosos ingresaron a la sala de espera del edificio municipal, mientras el resto bloquea la circulación en la avenida Reforma entre 3 Sur y 16 de Septiembre. Aproximadamente 10 policías de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal custodian el edificio, mientras los inconformes exigen que el titular de Administración y Tecnologías de la Información, Íñigo Ocejo Rojo, les conceda una reunión. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/exigen-jubilados-del-municipio-aumento-salarial>

E-CONSULTA

- **Recibe Transparencia municipal 1,301 solicitudes de información pública**

Pese a que durante el último año se registró un millón de visitas a la página de Transparencia del municipio de Puebla, sólo se recibieron mil 301 solicitudes de información pública. Así lo dio a conocer la titular de la Coordinación General de Transparencia del municipio, María del Carmen Leyva Báthory, durante su segundo informe de labores, quien señaló que el número de solicitudes ha crecido 203 por ciento respecto a la anterior administración. En el auditorio Francisco de Vitoria de la UPAEP, la funcionaria resaltó que en el último año Puebla recibió dos evaluaciones como el municipio más transparente del país, por parte del Instituto Mexicano de la Competitividad y Fundar. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/recibe-transparencia-municipal-1301-solicitudes-de-informacion-publica>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Combatirá el Ayuntamiento de Puebla a las mafias de los mercados municipales: Pedro Ocejo**

Este día iniciaron las comparecencias de los funcionarios del Ayuntamiento de Puebla ante los regidores del Cabildo poblano. Como parte de su comparecencia, el secretario de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad, Pedro Ocejo Tarno, informó que en el 2012 fueron clausurados 197 locales en mercados municipales porque los dueños presentaron documentación apócrifa. Tras ser cuestionado por regidores sobre el manejo de mercados municipales que aún tienen problemas legales y de mafias que han negociado locales y que tienen en su poder los sanitarios públicos de estos lugares, el funcionario municipal señaló de un total de 3 mil locales que hay en 18 mercados municipales se ha procedido a la clausura de 197 de ellos, debido a que los supuestos dueños no comprobaron la propiedad. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49388

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Antros incontrolables por la complicidad de San Andrés Cholula: Luis Mora**

Debido a la incertidumbre territorial entre Puebla y San Andrés Cholula, el control de los horarios en el cierre de antros y comercios en la zona limítrofe se ha convertido en un problema. Y es que los dueños de antros y algunos comercios se aprovechan de esta indefinición para mantener sus negocios abiertos en horarios fuera de los permitidos, por lo menos en lo que respecta a la Capital poblana, el Director de Normatividad y Regulación Comercial del ayuntamiento de Puebla, Luis Mora Velasco reconoció que dicho problema se ha vuelto difícil de controlar. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Inician comparecencias ante el Cabildo poblano**

Este día iniciaron las comparecencias ante los regidores del Cabildo poblano por parte del Secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno; quien informó los logros de la dependencia en materia de empleo y mejoramiento en los mercados del Municipio de Puebla. De esta manera, la Agencia de Colocación de Empleo, tiene el registro en 2012 de 18 mil 606 personas atendidas, 13 mil 541 personas fueron vinculadas a empresas, de las cuales 4 mil 799 personas fueron contratadas. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inician-comparecencias-ante-el-Cabildo-poblano&id=41933>

RETO DIARIO

- **A cuatro años, Mercado de Sabores no es autosuficiente**

A casi cuatro años de su inauguración, el Mercado de Sabores, no es autosuficiente económicamente, reconoció, el administrador de este lugar, José Antonio Montiel Rodríguez, durante la comparecencia ante el Cabildo llevada a cabo este lunes. Montiel Rodríguez, expuso que se han otorgado cursos a los locatarios, en cuestión, sobre el manejo de instrumentos que son utilizados para la elaboración de los alimentos. "Hay 30 locatarios que están certificados, sin embargo, no es una certificación obligatoria, pero a los que así lo deseen se les invita a presentar la documentación correspondiente ante la Secretaría de Salud", comentó al señalar que sólo se fumiga una vez al mes. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-A-cuatro-anos,-Mercado-de-Sabores-no-es-autosuficiente&id=41923>



NG PUEBLA

- **Recibe DIF Municipal transporte especial**

Con el objetivo de coadyuvar a la atención de personas con discapacidad, así como superar los retos de movilidad, accesibilidad, igualdad e inclusión que este sector de la población requiere, el Sistema Municipal DIF de Puebla recibió por parte del Sistema Estatal DIF, dos Unidades de Transporte Adaptado para Personas con Discapacidad. En su mensaje, y en representación de los Gobierno Municipales beneficiados, la Presidenta del

Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, señaló que el Gobierno del Estado de Puebla a través del Sistema Estatal DIF, responde al compromiso internacional de promover el acceso y el respeto pleno de los derechos de las personas con discapacidad, mediante la entrega en comodato de 34 Unidades de Transporte Adaptado para Personas con Discapacidad a 33 Municipios de la Entidad. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50140recibe-dif-municipal-transporte-especial#.USM6w5Zk3uU>

NG PUEBLA

- **Se invertirán 44 mdp para prevención de delitos: Amadeo**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) invertirá este año 44 millones de pesos para la creación de un "Programa Municipal de Prevención" que dará mayores oportunidades para el combate a la inseguridad y violencia en el municipio de Puebla, anunció Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia. Esta acción señaló que es una suma a la iniciativa nacional del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, resultado de la creación de un diagnóstico y un plan para fortalecer la seguridad en la capital poblana, a través de cual también se determinó la gestión de dichos recursos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50120se-invertiran-44-mdp-para-prevencion-de-delitos-amadeo#.USM92ZZk3uU>

NG PUEBLA

- **Pide Ocejo a pensionados esperar acuerdos con Sindicato**

Pese a las manifestaciones que puedan realizar los casi 850 pensionados y jubilados del Ayuntamiento de Puebla por el aumento directo a su salario, Iñigo Ocejo Rojo, secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), señaló que deben esperar el acuerdo que se dé entre el Sindicato y el gobierno municipal sobre la revisión salarial y de prestaciones. Y es que, esta mañana alrededor de 100 personas retiradas protestaron a las afueras de la Tesorería buscando una respuesta sobre incremento salarial correspondiente a 2012, situación que ocasionó bloqueos en la Avenida Reforma entre 3 Sur y 16 de Septiembre. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50113pide-ocejo-pensionados-esperar-acuerdos-con-sindicato#.USM-LZZk3uU>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Ocupa ciudad de Puebla 2do. lugar en ocupación hotelera**

El Sistema Datatur de la Secretaría de Turismo Federal reportó que la ciudad Puebla ocupó la segunda posición a nivel nacional con mayor ocupación hotelera en las primeras tres semanas de enero de 2013, sólo superada por Querétaro. Señaló que de una medición de 33 ciudades Puebla está entre los primeros lugares con una ocupación de 50.5 por ciento al inicio de este año. En tanto que Querétaro registró una ocupación del 52.9 por ciento. La secretaria de Turismo señaló que en Puebla la ocupación fue de 3 mil 242 habitaciones de 6 mil 423 disponibles. (Iván Tirzo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2884163.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Corredor turístico fuertes-catedral estará listo en Marzo**

El corredor turístico Fuertes-Catedral se prevé terminar entre el 6 y 7 de marzo, ya que actualmente lleva un avance del 85 por ciento, informó el secretario de infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad. En entrevista posterior tras asistir a la inauguración del Congreso Internacional de Arquitectura y Arquitectura en Interiores de la Universidad de las Américas Puebla, el funcionario estatal, indicó que la firme intención es que dicha obra se termine a fin de mes. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **México pierde su encanto en el sector turístico**

La ciudad de Puebla será la sede del evento turístico más destacado del año en el país: El Tianguis Turístico, que es el encuentro promocional para profesionales más importante del sector en el país, sin embargo, para el investigador de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Werner Voight, hay que poner el tema en perspectiva, porque en el sexenio pasado, que terminó el último día del mes de noviembre del 2012, hubo una opacidad total de parte de la administración del panista Felipe Calderón Hinojosa en relación con la afluencia de turistas al territorio mexicano y, particularmente, a la entidad poblana. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106115

INTOLERANCIA

- **Perito de PGR definirá el futuro del teleférico**

Un perito de la Procuraduría General de la República (PGR) intervendrá en el proceso legal contra la construcción del teleférico, a solicitud de la juez federal, luego de que autoridades estatales presentaron pruebas, lo que ha alargado la fecha de la sentencia. Lucio Ramírez Corona, integrante de la Asociación de Juristas de Puebla, quien lleva el caso de amparo contra la obra morenovallista, indicó que se volvió a diferir la sentencia porque se ofrecieron pruebas periciales de ambas partes. Reveló que ante la situación, la juez cuatro de distrito, Yolanda Velázquez Rebollo, designará un perito de su plena confianza, solicitado a la PGR, un experto en arquitectura histórica. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106111

CAMBIO

CAMBIO

- **La Ruedota, fuera del Centro Histórico**

Para evitar otra controversia e incluso otra negativa de permiso por parte del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), el gobierno morenovallista colocará la Ruedota de la Fortuna fuera de su esfera de acción y plantea como opciones los parques Ecológico, de Las Ninfas, del Arte y la zona de Angelópolis, reveló el secretario de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc. Además, reconoció que el proyecto del teleférico se mantiene en incertidumbre ya que aún no se emite el fallo para que continúe. Destacó la importancia de buscar un espacio que no necesite el permiso del INAH para la colocación de la Ruedota de la Fortuna para evitar una nueva negativa por parte del instituto, por lo que prácticamente descartó al Paseo Bravo como sede del proyecto. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3341-la-ruedota-fuera-del-centro-hist%C3%B3rico>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Paredes: al Congreso "le da miedo" resolver el conflicto limítrofe**

El ex alcalde capitalino Luis Paredes Moctezuma criticó que al Congreso del estado "le da miedo" resolver el conflicto limítrofe entre San Andrés Cholula y Puebla, pese a que él en su periodo de gobierno sentó las bases para terminar con este añejo conflicto. "El Congreso debe aplicar los acuerdos que los ayuntamientos de San Andrés Cholula y Puebla, en tiempos de mi gestión, celebramos ante los diputados, en donde a detalle se marcaron los límites para cada municipio y además este trabajo estuvo validado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación", argumentó. Agregó que el acuerdo "Paredes-Paisano" incluyó la ejecución de una consulta popular. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/paredes-al-congreso-le-da-miedo-resolver-el-conflicto-limitrofe_id_20439.html

MILENIO

MILENIO

- **El corredor Los Fuertes-Catedral va al 85 por ciento**

El corredor turístico Fuertes-Catedral que incluye la iluminación de 29 edificios coloniales, la peatonización de calles, el mantenimiento arquitectónico y el desahogo vehicular, registra un avance del 85 por ciento, por lo que las obras serán inauguradas entre el 6 y 7 de marzo. Lo anterior lo dio a conocer el titular de la Secretaría de Infraestructura del gobierno del estado, Antonio Gali Fayad, quien detalló que se dará mantenimiento a 968 fachadas coloniales, se iluminarán edificios con alto valor arquitectónico, se realizará la inclusión de placas podotáctiles, se reducirán los carriles para la circulación vial. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca1c72677d7897c7855aef2c4727139d>



E-CONSULTA

- **Gastan automovilistas poblanos 22 mil pesos por accidente**

Tras un accidente vial, un automovilista en Puebla gasta en promedio 22 mil pesos, ya que debe pagar aproximadamente 2 mil pesos de grúa y corralón, otra cantidad similar en atención médica, 3 mil pesos en multas y 15 mil pesos en costos de reparación. De acuerdo al reporte "Mejores prácticas para una movilidad segura" elaborado por el capítulo Puebla de la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM) en la zona metropolitana -integrada por los municipios de Puebla, Coronango, Cuatlancingo, Amozoc y San Pedro y San Andrés Cholula- se concentran el 80 por ciento de los accidentes vehiculares de la entidad. (Gerardo Rojas)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/gastan-automovilistas-poblanos-22-mil-pesos-por-accidente>



PERIODICO DIGITAL

- **Viable la remodelación del Cuauhtémoc: Gali Fayad**

El secretario de Infraestructura de Puebla, Antonio Gali Fayad, aseguró que las modificaciones al estadio Cuauhtémoc son viables y necesarias, toda vez que dijo que la remodelación detonaría todas las obras que se han hecho en la zona de Los Fuertes y el puente de la autopista México-Puebla. Mencionó que ya tuvo acercamientos con Jesús López Chagoy, directivo del equipo de fútbol Puebla, al tiempo de revelar que lo único que queda por definir es lo relativo a la inversión. Por otro lado indicó que el corredor turístico Fuertes-Catedral lleva un avance de 85 por ciento, por lo que se prevé terminar entre el 6 y 7 de marzo de este año. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/viable_la_remodelacion_del_cuauhtemoc_gali_fayad#.USJzmB3TxJE

RETO diario

RETO DIARIO

- **Puebla registró un crecimiento del 6.4 por ciento del PIB**

"La infraestructura, trabajo que hace un arquitecto en conjunto con ingenieros, detona de manera importante la creación de empleos y el desarrollo de un país. Prueba de ello son las remodelaciones que se han hecho a Puebla; como el mejoramiento de calles, el crecimiento del servicio de agua y drenaje y el incremento del turismo; que lograron un registro de crecimiento del 6.4 del Producto Interno Bruto Estatal, índice superior al del país que fue del 3.3 por ciento en actividades terciarias en las que se incluye infraestructura", afirmó el Lic. José Antonio Gali Fayad, Secretario de Infraestructura del Gobierno del Estado de Puebla, durante la declaratoria inaugural que hizo para dar inicio a las actividades del XIX Congreso Internacional de Arquitectura y Arquitectura de Interiores de la Universidad de las Américas Puebla. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-registro-un-crecimiento-del-6.4-por-ciento-del-PIB&id=41926>

RETO DIARIO

- **Residentes de Estrellas del Sur alistan medidas para evitar cierre de camellón**

Pese a que autoridades estatales, a través de la Secretaría de Infraestructura, acordaron con los colonos del Fraccionamiento Estrellas del Sur que el camellón del Boulevard Atlixco, a la altura de la entrada a dicha zona quedaría abierto para permitir la afluencia de los vehículos que diariamente entran y salen, se les informó en días pasados que este acuerdo no sería llevado a cabo, por lo que, como respuesta, la Mesa Directiva del fraccionamiento, a cargo de Pedro Reyes, se dio a la tarea de colocar tres mantas, dos en la entrada principal y una en Zavaleta. (Belegui Enríquez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Residentes-de-Estrellas-del-Sur-alistan-medidas-para-evitar-cierre-de-camellon&id=41904>



NG PUEBLA

- **Gratuito el servicio de alimentadora 5**

La Secretaría de Transportes informa que el servicio de la Alimentadora 5, Zavaleta-Las Ánimas-Ciudad Judicial, de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), será gratuito de manera provisional, considerando que está constituida por un nuevo recorrido y con el objetivo de que los usuarios se familiaricen con el mismo. El trayecto de dicha Alimentadora transita por el camino las rutas 32 A (Camino Real a Cholula) y 36 (Calzada Zavaleta - Vía Atlixcayotl- Ciudad Judicial), y para su conexión fue necesario realizar un trazo parcial en la zona de Calzada Zavaleta y agregar el paso por el Centro Integral de Servicios (CIS). (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50139gratis-el-servicio-de-alimentadora-5#.USM7MpZk3uU>

NG PUEBLA

- **En marzo licitarán segunda línea del Metrobús**

En el mes de marzo se iniciará con el procedimiento de licitación para la construcción del sistema de Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) en su segunda línea que pasará en la 11 norte-sur, así lo dio a conocer Bernardo Huerta Couttolenc, secretario de Transporte quien dijo que la obra completa se tiene programa para realizarse en un año, con una inversión de mil millones de pesos. El funcionario estatal detalló que antes de que acabe el primer trimestre del año se pueda iniciar con las obras programadas, por lo que dijo que a la par se estará trabajando con la línea que abarcará la 16 de septiembre hasta boulevard 5 de mayo, con la misma inversión. (Gabriela García Guzmán)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50132en-marzo-licitaran-segunda-linea-del-metrobus#.USM7wZZk3uU>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Vecinos de la unidad del conde denuncian el cobro ilegal del SOAPAP.
- El alcalde de Puebla apoya la encuesta para nombrar al candidato panista a la alcaldía.
- Ayer inicio operación la RUTA alimentadora 5 de el RUTA con un total de 10 unidades.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En la comparecencia ante el cabildo el Ayuntamiento de Puebla el secretarios de Desarrollo Económico y Turismo y el responsable del mercado de sabores destacan la ubicación del mercado, la ubicación y la recuperación de espacios públicos para hacer rentables los mercados.

- El Soapap tuvo una protesta de Infonavit el Conde.
- Los pensionados del Ayuntamiento quieren un incremento y se manifiestan.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Sin resolverse el conflicto por la revisión contractual del 2012 de jubilados del ayuntamiento de Puebla ayer hubo protesta.
- En busca de inversión privada para la remodelación del estadio Cuauhtemoc informo Antonio Gali Secretario de Infraestructura.



ABC Radio

Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Con una inversión de mil mdp se realizará la construcción del sistema RUTA en una segunda línea esto lo dio a conocer el secretario del transporte Bernardo Huerta, quien dijo que en marzo inicia el proceso de licitación de la obra.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Con el objeto de redoblar acciones en contra de la delincuencia en el municipio de Puebla, el Secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón advirtió que preparan el Programa Municipal de prevención en el que se invertirá 44 millones de pesos, de acuerdo al diagnóstico establecido para el combate a la inseguridad y la delincuencia en el municipio.
- Como positiva fue calificada la reunión de los panistas de este fin de semana por el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien reveló que parte de los acuerdos será impulsar un ambiente de unidad y equilibrios. Rivera Pérez reiteró el llamado a los militantes de Acción Nacional a respetar las reglas de operación de selección de candidatos.



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Protestan jubilados por pagos pendientes.
- El ayuntamiento responde que depende del aumento salarial.
- Inician trabajos de la segunda línea del Metrobús sobre la 11 norte – sur.
- Presidentes de las juntas auxiliares reclaman apoyo al ayuntamiento de Puebla.
- Clausuran 197 locales en mercados por documentación falsa.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Cierran la calle Juan de Palafox y Mendoza a la altura del bulevar 5 de mayo esto por trabajo de mantenimiento de alcantarillado, el Soapap ya hizo las labores correspondientes y la vialidad será reabierto el miércoles.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Soy cercano a todos los grupos panistas: Cortázar**

Maximiliano Cortázar Lara, delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, afirmó que no únicamente es cercano al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, sino también a todos los grupos del PAN en Puebla. En tanto, en rueda de prensa, tras la llamada "Comida de la Unidad" entre panistas Juan Manuel Oliva Ramírez, secretario Adjunto de Elecciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), respaldó al dirigente estatal de su partido, Rafael Micalco Méndez, ante los cuestionamientos en el sentido de que tiene una "actitud tibia" respecto al delegado nacional del PRI, Fernando Moreno Peña. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2884154.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Se pronuncia Conago a favor de consolidar mandos únicos estatales**

Al pronunciarse, en nombre de los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores, por consolidar la Policía Estatal Acreditada con mando único y coordinado, el gobernador Javier Duarte de Ochoa dijo que "todos queremos un México en paz, justo, equitativo y seguro" y que "en la Conago tenemos la firme determinación de enfrentar a la delincuencia y proteger a toda costa la integridad de la sociedad". Duarte de Ochoa afirmó que la nueva estrategia de seguridad, el modelo de mando único policial y la regionalización representan pasos importantes para garantizar y establecer una política de seguridad de Estado. (Redacción)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2884330.htm#.USLRkBYX_8I.twitter

Síntesis

SINTEISIS

- **Niega Germán Hickman promoción personal**

El priista y presidente de la asociación Escenario Ciudadano, Germán Hickman, negó que la aparición de varias lonas con su nombre e imagen en el sur de la capital obedezcan a actos de promoción personal rumbo a las próximas elecciones; aunque por otra parte, sí reconoció sus aspiraciones políticas para contender por la diputación del Distrito XVI de la capital. Tras una firma de convenio de su agrupación con la denominada "Trabajando por Puebla", el priista afirmó que las lonas y bardas pintadas con su nombre obedecen únicamente a una difusión de la asociación civil que encabeza. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Inicia XLIV reunión de la Conago**

El titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Miguel Ángel Osorio Chong, se encuentra en Chihuahua para acompañar al presidente Enrique Peña Nieto, quien asiste a la XLIV Reunión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago). En su cuenta de Twitter @osoriochong, el responsable de la política interna del país escribió: "En Chihuahua, hoy acompaño al Presidente @EPN a la XLIV reunión ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores, buen inicio de semana". (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Detenidos ocho proyectos generadores de energía eléctrica: Secotrade**

Ninguno de los ocho proyectos de generación de energía eléctrica en Puebla, con un volumen de 500 megawatts e inversiones hasta por mil 500 millones de dólares, se encuentran varados, confirmó la Secotrade. El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, precisó que a pesar de una presunta oposición en torno al proyecto en Olintla, donde se hacen estudios topográficos y geológicos, se desarrollan los estudios para determinar su factibilidad. Insistió que todos los proyectos son amigables con el medio ambiente y sustituyen a energías más contaminantes como la quema de carbón fósil para generar electricidad. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Incrementan 66.6% los ingresos del estado: SF**

El Secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, dio a conocer que aumentaron los ingresos propios del estado en 66.6 por ciento, sin crear nuevos gravámenes y resultado de la eficiencia recaudatoria. Durante la sesión ordinaria del Congreso del estado, uno de los cinco funcionarios que comparecerá ante el pleno, reiteró que el manejo de las finanzas públicas ha sido transparente y adecuado, lo que se refleja en el crecimiento económico de la entidad del 6.4 al tercer trimestre del año pasado y el reconocimiento de diversas agencias calificadoras como un estado de perspectiva estable. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Descartan irregularidades en el Congreso**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del estado, Mario Riestra Piña, deslindó a su antecesor, Edgar Salomón Escorza, de presuntas irregularidades en el manejo de los recursos, y agregó que hasta el momento no ha encontrado anomalía alguna. El diputado del Panal, Enrique Nacer Hernández, acusó a Salomón Escorza de "irregularidades graves" durante su gestión al frente del legislativo; sin embargo, indicó que no pedirá una investigación, pues le corresponde a la Auditoría Superior del Estado realizarla. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Justifica Cabalán despidos de burócratas**

Finanzas y Administración se presentaron para comparecer ante el congreso: en extensas numeralias, y respondiendo algunos cuestionamientos, transcurrieron las comparecencias de este día. El secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, se aferró a sostener que los pagos por PPS no son deuda pública. Y defendió la construcción del CIS por generar ahorros en rentas. El secretario de administración, Cabalán Macari, justificó los despidos de burócratas, contrario a la promesa de campaña de la coalición Compromiso por Puebla de conservar en su empleo a los trabajadores del estado. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106113

INTOLERANCIA

- **Leal prepara las maletas para dejar la Contraloría**

La diputada Josefina Buxadé Castelán cuestionó a la contralora, Patricia Leal Islas si dejará la dependencia para ser diputada: "Yo estaré siempre concentrada en las actividades de la Contraloría; todos siempre estamos preparados para entregar el día de hoy o el día de mañana." Ante preguntas de los medios de comunicación, Leal afirmó que está lista para dejar su cargo si es que se requiere. La contralora no quiso responder si los funcionarios morenovallistas serán postulados a puestos de elección popular porque señaló que acudió al Congreso para comparecer sobre su desempeño en la función pública estatal. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106112

INTOLERANCIA

- **"Los estados construyen transparencias a modo"**

Se necesita que el Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI) regule a organismos garantes de la rendición de cuentas como la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), para evitar "transparencias a modo". Así lo indicó Miguel Castillo Martínez, expresidente de la Conferencia Mexicana de Acceso a la Información Pública (Comaip), durante una visita a Puebla, donde afirmó que la mejor manera de calificar a organismos como CAIP es revisando sus resoluciones. "Quienes han resuelto en su mayoría a favor del ciudadano y tienen sus criterios muy claros, no tienen miedo de que venga una instancia a revisarlos, creo que hoy esto le va a dar certidumbre a la transparencia en Puebla y cualquier estado de la República", dijo en entrevista. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106110

CAMBIO

- **Moya ilustra a diputados: los PPS no son deuda**

Roberto Moya Clemente dictó cátedra de deuda pública y obligaciones financieras durante su comparecencia ante el pleno del Congreso local, al dejar en claro que los Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) no constituyen empréstito sino gasto corriente. Sobre el caso del Centro Integral de Servicios (CIS), dijo que el costo total de la obra es de 2 mil 200 millones de pesos pagaderos a 20 años y que hasta el momento es la única obra bajo dicho esquema. El titular de Finanzas presumió que Puebla registró una disminución de 12.4 por ciento de su endeudamiento directo y contingente total, al pasar de 8 mil 852.3 millones de pesos en enero de 2011 a 8 mil 299.2 millones en diciembre de 2012, generando así un ahorro de 553 millones de pesos para las finanzas estatales. (Elvia García Huerta)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3327-roberto-moya-da-c%C3%A1tedra-de-deuda-p%C3%BAblica-a-diputados>

CAMBIO

- **Paty y Bernardo: el amor como conflicto de interés**

Patricia Leal Islas reconoció el conflicto de interés que tiene como contralora al mantener con el secretario del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, una relación amorosa, e indicó que por ello, desde el inicio de la administración morenovallista, se excusó para deslindarse de cualquier auditoría a la ST. No obstante, Leal Islas se negó a aclarar cuál es entonces la dependencia o funcionario que supervisa y vigila a la secretaría que encabeza Huerta Couttolenc. (Elvia García Huerta)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3318-reconoce-paty-leal-que-no-supervisa-a-su-concubino>

CAMBIO

- **Antonio Gali, el mejor para ir por la alcaldía: Blanca Jiménez**

La diputada federal del PAN Blanca Jiménez Castillo se pronunció en favor de que Antonio Gali Fayad se convierta en el candidato de su partido a la alcaldía de Puebla para la elección de julio. En rueda de prensa, afirmó que el secretario de Infraestructura garantizará el triunfo de Acción Nacional en la contienda, pues además de que es el mejor posicionado entre los aspirantes albiazules, es quien tiene el mejor proyecto para gobernar la Angelópolis. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3328-antonio-gali-el-mejor-para-ir-por-la-alcald%C3%ADa-blanca-jim%C3%A9nez>

CAMBIO

- **Diputados optan por diálogo tras divorcio del PRIAN**

Tras el encontronazo entre las bancadas del PRI y Compromiso por Puebla en el Congreso local, Edgar Salomón Escorza y Mario Riestra Piña, coordinadores de las bancadas del tricolor y del PAN respectivamente, se reunieron de manera informal y coincidieron en que debe prevalecer el diálogo al interior del Poder Legislativo. En entrevista, Edgar Salomón señaló que el Revolucionario Institucional sólo pide que se respeten los acuerdos para evitar confrontaciones: "tuve una charla informal con Mario Riestra, coincidimos en cosas de que debe prevalecer el diálogo en el Congreso", expuso. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3325-diputados-optan-por-di%C3%A1logo-tras-divorcio-del-prian>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Real, no ficción, la unidad entre panistas, señala Mario Riestra**

El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso, Mario Riestra Piña aseguró que es real y no ficción, la unidad en el instituto luego de la reunión que se celebró el domingo con Maximiliano Cortázar Lara, en la que hubo ausencia de personajes como Ana Teresa Aranda, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto o él mismo. "Hacer un listado es complicado, pues siempre existirán numerosos actores que deben de ser tomados en cuenta, pero lejos de sentirnos lastimados me parece que todos nos

sentimos parte, hayamos estado o no en esta mesa”, comentó. (Guadalupe Galvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/real-no-ficcion-la-unidad-entre-panistas-senala-mario-riestra_id_20465.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reconoce Cabalán Macari sólo cuatro mil despidos en el gobierno estatal**

Aunque el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y disidentes del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado y Organismos Descentralizados, han calculado que la cifra de despidos del gobierno estatal por parte de la gestión del panista Rafael Moreno Valle Rosas superaría los 8 mil empleados, ayer el titular de la Secretaría de Administración, José Cabalán Macari Álvaro, admitió sólo 4 mil rescindidos. El funcionario compareció la tarde de este lunes ante los diputados José Lauro Sánchez López, Iván Conrado Camacho Moreno, Elvia Suárez Ramírez, Jorge Gómez Carranco, Edgar Antonio Vázquez Hernández, Enrique Nacer Hernández y Elías Abaid Kuri. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reconoce-cabalan-macari-solo-cuatro-mil-despidos-en-el-gobierno-estatal_id_20453.html

MILENIO

MILENIO

- **“Corrupción, sin poderse disminuir en el gobierno”**

La titular de la Contraloría del estado, Patricia Leal Islas, reconoció durante su comparecencia ante diputados de la LVIII Legislatura, que los actos de corrupción no han podido disminuir en las instituciones gubernamentales, ya que en lo que va de la administración han sido sancionados 26 servidores públicos, 13 en 2011 y 13 en 2012, a la par de que siete empresas se encuentran en capilla por presuntas anomalías cometidas en la ejecución de las obras, y para ello adquirieron tres laboratorios que tuvieron un costo de un millón 236 mil pesos cada uno. Entre las acciones que resaltó durante su comparecencia se encuentra la supervisión preventiva a la obra pública. (Violeta García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca1c72677d7897c7855aef2c471ed859>

MILENIO

- **Respalda Blanca Jiménez a Gali Fayad para buscar la presidencia de Puebla**

La diputada federal por el PAN, Blanca Jiménez Castillo, se pronunció a favor del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, para que busque contender por la alcaldía de Puebla y seguir manteniendo al blanquiazul en la presidencia municipal de la capital; además, señaló que a Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud, lo apoyaría para obtener una diputación local si no es elegido en la encuesta como precandidato. Descartó por completo que exista por parte del gobierno del estado una cargada hacia el secretario de infraestructura, pues aseveró que serán los resultados de la encuesta los que definan a los precandidatos. (Violeta García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca1c72677d7897c7855aef2c471fabca>

MILENIO

- **Sin maestros de inglés, 80% de preescolares y primarias**

El líder de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio Salgado Néstor, reveló que en Puebla el 80 por ciento de preescolares y primarias de la entidad requiere de al menos un docente de inglés. Señaló que si se suman las necesidades de docentes en el nivel básico de Puebla, se requerirían al menos dos mil profesores, por lo que, urgió a la federación a destinar recursos para la contratación de docentes. En entrevista, el dirigente sindical comentó que los avances para que los alumnos dominen un segundo idioma son reducidos debido a la falta de recursos y de compromiso de la Federación con la escuela pública. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca1c72677d7897c7855aef2c471d5fda>

MILENIO

- **Producirá VW Puebla modelo Beetle GSR 2014**

El secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz de Volkswagen de México (Sitiavw), Antonio Flores Trejo, confirmó la fabricación del modelo Beetle GSR 2014 en la planta armadora de Puebla. El Gelb Schwarzer Renner, mejor conocido como GSR, fue presentado en el Autoshow de Chicago de

este año y su producción tiene el objetivo de rendir un homenaje a su homólogo fabricado en 1970. El GSR, del que aún se desconoce su precio, es un modelo basado en el Beetle 1303S en colores amarillo y negro, con gráficos a los costados con la inscripción del modelo, rines de 19 pulgadas y una placa conmemorativa. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ca1c72677d7897c7855aef2c4720a666>



E-CONSULTA

- **El IEE no ve ni guerra sucia ni actos anticipados de campaña**

A 139 días que se celebre la elección del 7 de julio, el consejero presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, reiteró que en Puebla no hay actos anticipados de precampaña ni guerra sucia, como lo perciben algunos políticos y aspirantes a puestos de elección popular. En esta ocasión, Guerrero Ramírez calificó como "anuncios espectaculares" y de tipo "mercantil" a la publicidad en la que aparecen aspirantes a la alcaldía de Puebla como Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, y Pablo Rodríguez Regordosa, titular de Secotrade. (Mariana Quiroga)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14372

E-CONSULTA

- **Presentará SNTE Puebla pliego petitorio en 20 días**

El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Emilio Salgado Néstor, informó que en 20 días se presentará el pliego petitorio para revisión de prestaciones de más de 70 mil trabajadores de la educación en Puebla. Comentó que, después de que a nivel nacional el SNTE presentó su pliego petitorio a la SEP federal, en Puebla las negociaciones buscarán mejorar aspectos como la capacitación. Detalló que el objetivo de este año es superar el 4.25 por ciento de incremento directo al salario que el gremio logró a nivel nacional y que se replicó en la entidad. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14371

E-CONSULTA

- **Aparece Derbez en espectaculares; niega promoción electoral**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista, apareció en la portada de una revista en Puebla la cual es promocionada por medio de espectaculares en los municipios de San Andrés Cholula y Puebla, estrategia similar a la que utilizan los secretarios de Infraestructura y Salud, Antonio Gali y Jorge Aguilar, quienes buscan la candidatura del PAN a la alcaldía de Puebla. Ante ello, el administrador central quien también es militante panista, descartó que esté en busca de algún cargo de elección popular ante las elecciones locales de este 2013. (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14370

E-CONSULTA

- **Reduce Finanzas 1,600 mdp a costo del Centro Integral de Servicios**

A dos mil 200 millones de pesos ascenderá el costo del Centro Integral de Servicios (CIS) de Puebla a pagar en un plazo de 20 años, informó el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, aunque en junio del año pasado al Congreso de Puebla se notificó que la obra implicaría un gasto de 3 mil 800 millones de pesos. Este inmueble sirvió de escenario para el segundo informe de labores de Rafael Moreno Valle Rosas el 15 de enero pasado, y tiene contemplado albergar 16 oficinas de atención al público de diversas dependencias para realizar trámites de carácter municipal, estatal o federal. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14363



PERIODICO DIGITAL

- **Tony Gali tiene el mejor perfil para abanderar al PAN: Blanca Jiménez**

La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Blanca Jiménez Castillo, señaló que hasta el momento el perfil con mayor proyección para convertirse en candidato del albiazul a la Presidencia Municipal es el Secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. En rueda de prensa, donde abordó temas legislativos referentes a Equidad

y Género, señaló que los aspirantes a la alcaldía tendrán que respetar los resultados de las encuestas y apoyar a quien resulte favorecido. “Quien yo veo muy claro para convertirse en el próximo precandidato y presidente municipal panista es Tony Gali, y no es cargada, es hoy por hoy el mejor proyecto, haría un excelente papel, ya que a lo largo de todos los años ha dado resultados, basta con ver el trabajo en el estado de Puebla”, sentenció. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Exigen las izquierdas al IEE vigilar actos de precampaña**

Este lunes el Frente de Izquierda y Organizaciones Democráticas exigió al Instituto Electoral del Estado (IEE) actuar en consecuencia, además de investigar lo que consideraron “actos anticipados de precampaña” de los funcionarios del gobierno estatal que buscan nuevos puestos de elección popular. De acuerdo con el militante del Partido del Trabajo (PT) e integrante del frente, Rafael Martínez, es evidente que algunos miembros del gabinete estatal han destinado miles de pesos para su promoción personal en anuncios espectaculares, autobuses y paraderos, acciones que dijo “deben ser investigadas a la brevedad por el IEE”. (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **IEE niega por segunda vez registro al Partido Pacto Social de Integración**

El consejo general del Instituto Estatal Electoral negó por segunda ocasión la solicitud de registro al Partido Pacto Social de Integración, por no reunir las reglas establecidas por el código electoral. A pesar de que hubo mandato de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que consideró erróneo que el IEE anulara las asambleas efectuadas por Pacto Social de Integración, ya que cumplieron los requisitos que exige la ley para probar la representatividad. El Consejo General determinó que el tribunal razonó que se debe considerar la validez de esas asambleas, pero en determinación de los consejeros, la citada organización incumplió con los artículos 41 y 44 de la Constitución General, tampoco tenían completos los estatutos. (Pilar Bravo)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Rector de la UDLAP se autodescarta para competir en elecciones**

El rector de la UDLAP, Luis Ernesto Derbez Bautista, descartó que los espectaculares que se han visto por la ciudad de Puebla en las últimas semanas con su imagen se deban a que esté buscando un puesto político. En ese sentido, señaló que las revistas hacen lo que quieren, por lo que además defendió al secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, “les digo que las revistas hacen lo que quieren, no anden acusando aquí a mi pobre secretario de cosas”. Entrevistado en el XIX Congreso Internacional de Arquitectura y Arquitectura de Interiores, Derbez Bautista detalló que la revista le hizo una entrevista sobre la universidad y no de su persona. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rector_de_la_udlap_se_autodescarta_para_competir#.USJz2R3TxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Asiste Moreno Valle a reunión de la Conago, en Chihuahua**

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, asiste este lunes a la XLIV Reunión Ordinaria Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), que se realiza en Chihuahua, donde se abordarán los temas: protección civil, desarrollo metropolitano y asuntos internacionales. A través de su cuenta de Twitter @RafaGobernador, el mandatario informó: A esta reunión asiste el presidente de México, Enrique Peña Nieto. Cabe señalar que el actual presidente de la Conago, Cesar Duarte Jáquez, termina este día su periodo, tras asumir el cargo el 13 de julio de 2012. Su lugar será ocupado por el gobernador de Sinaloa, Mario López Valdez. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/asiste_moreno_valle_a_reunion_de_la_conago_en_chihuahua#.USJ0ER3TxJE

PERIODICO DIGITAL

- **En Acción Nacional existe unidad e inclusión: Riestra Piña**

“La reunión de unidad de los liderazgos y aspirantes a la alcaldía de Puebla fue un claro signo de fortaleza del PAN”, afirmó el coordinador del grupo legislativo del albi azul, Mario Riestra Piña. En entrevista dijo que este tipo de encuentros servirán para mandar una señal positiva a la militancia de cara a la elección de julio próximo, además de que es una muestra de la apertura —dijo— que tiene el PAN para escuchar a todos los grupos que lo

integran. Riestra Piña negó que la ausencia de alguno de los aspirantes a la presidencia municipal o diputaciones haya sido un veto, al argumentar que habrá otras ocasiones para repetir esta reunión. (Julio César Morales)
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_accion_nacional_existe_unidad_e_inclusion_riestra_pina



IMAGEN POBLANA

- **Hombre de "las confianzas de Peña" será interlocutor de RMV**

Como si fuera una tormenta eléctrica, los fotógrafos atacaron con todo lo que tenían. Cientos, tal vez miles de fotos en un segundo. El plumón negro recorría hasta el final la curvilínea firma y Enrique Peña Nieto levantaba, victorioso, las manos ante los poblanos priistas. La estrategia de los compromisos nuevamente surtía efecto. En la mente de un hombre de todas las confianzas del exmandatario mexiquense se fraguaba una idea: presumir el cumplimiento de compromisos gubernamentales en el Estado de México y ofrecer nuevos para enganchar a los electores. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/hombre-de-%E2%80%99Clas-confianzas-de-pena%E2%80%99D-sera-interlocutor-de-rmv>

IMAGEN POBLANA

- **Entregará Agüera obras por 80 mdp en siguiente maratón**

El monto de las obras que entregará el rector de la BUAP en su próximo maratón superará los 80 millones de pesos. Una de las más representativas es la del Campus Universitario en Atlixco en el que fueron invertidos 70 millones de pesos y que lo que falta por entregar es el edificio B. En el 2012 fue inaugurado el edificio A de este mismo espacio, así como la rehabilitación y ampliación de servicios en la Preparatoria Regional Simón Bolívar. El edificio de la Preparatoria Lázaro Cárdenas del Río en el municipio de Ciudad Serdán Lázaro Cárdenas del Río, con un costo de 6'000,000 de pesos, es otra de las obras emblemáticas. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/entregara-agueera-obras-por-80-mdp-en-siguiente-maraton>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El CIS se pagará en 20 años, revela secretario de Finanzas: RM**

En total, el Centro Integral de Servicios (CIS), que se ubica en la Vía Atlixcáyotl terminará costando mil 200 millones de pesos, a pagar a través del modelo PPS en 20 años, reveló el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente. Al proseguir con la información que dio a conocer este día ante el Congreso del estado, como parte de la glosa del Segundo Informe de Labores, el funcionario justificó que a pesar de que serán las siguientes administraciones quienes terminarán cubriendo esa deuda, el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas no ha solicitado ninguna deuda con eso. De esa forma, negó que este pasivo sea una deuda, y dijo que es considerado como gasto corriente. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49392

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Rechaza José Chedraui estar en el último lugar en encuestas**

Pese al llamado de unidad y de esperar los tiempos, los diferentes aspirantes a la candidatura a la presidencia municipal por parte del PRI, han iniciado actividad política para posicionarse entre la ciudadanía. En esta ocasión, el empresario y también aspirante a la candidatura a esta posición, José Chedraui Budib, aseguró que en caso de ser el elegido, sí logrará ganarle al actual secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, en caso de que se confirme su candidatura por parte del Partido Acción Nacional (PAN). (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49391



PUEBLA ON LINE

- **Gobierno de Puebla despidió a 4 mil burócratas**

Entre reconocimientos por su labor, en una hora el secretario de Administración del gobierno estatal, José

Cabalán Macari, compareció ante los diputados integrantes de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso Local, en la que reveló que en lo que va de la administración de Rafael Moreno Valle Rosas se han despedido a 4 mil trabajadores del estado. "Una de las atribuciones del gobierno del estado es cumplir ante la ciudadanía, hacer un estado productivo, a través de inversión en infraestructura, para ello fue imperativo hacer una revisión de la planilla con que contaban las dependencias del gobierno.", justificó. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36599:gobierno-de-puebla-despidi%C3%B3-a-4-mil-bur%C3%B3cratas&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Salomón Escorza niega irregularidades financieras en el Congreso**

Luego de que el diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer, lo acusó de haber cometido irregularidades financieras cuando fungió como líder del Congreso, el legislador priísta Edgar Salomón Escorza aseguró que son calumnias y que en todo caso será la Auditoría Superior del Estado la que juzgue la forma en que manejó el dinero. Será la Auditoría Superior del Estado (ASE) la que determine si es que hubo o no irregularidades en mi trabajo, afirmó Salomón Escorza, luego de sentenciar que no será parte de calumnias. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36568:salom%C3%B3n-escorza-niega-irregularidades-financieras-en-el-congreso&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Contralora evade hablar en el Congreso sobre su posible candidatura**

La Contralora de Puebla, Patricia Leal, compareció ante comisiones del Congreso local en donde fue cuestionada sobre sus aspiraciones electorales, a lo que evadió responder. Fue la diputada del PAN, Josefina Buxadé, quien la cuestionó sobre el asunto electoral, a lo que la funcionaria estatal atajó que todos los que tiene un cargo como ella saben que en algún momento habrán de renunciar. Pero no aclaró si efectivamente se irá como candidata a diputada local, como ha trascendido en columnas políticas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36602:contralora-evade-hablar-en-el-congreso-sobre-su-posible-candidatura&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Gerardo Ruiz Esparza, el interlocutor de Peña Nieto con gobierno de Puebla**

El Gobernador Rafael Moreno Valle participó en la entrega al Presidente Enrique Peña Nieto, de la Agenda Estratégica con Visión Federalista que elaboró la Conago, cuyo objetivo es contribuir al fortalecimiento del estado mexicano. En el marco de la XLIV (44) reunión ordinaria de la Confederación Nacional de Gobernadores, el Ejecutivo federal anunció la designación de 12 interlocutores del gobierno de la República con los estados para incrementar la coordinación y comunicación con las entidades del país. Para Puebla, Morelos y Tlaxcala fue designado Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36567:gerardo-ruiz-esparza-el-interlocutor-de-pe%C3%B1a-nieto-con-gobierno-de-puebla&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Entregan gobernadores agenda federalista a EPN en Conago**

El Gobernador Rafael Moreno Valle participó en la entrega al Presidente Enrique Peña Nieto, de la Agenda Estratégica con Visión Federalista que elaboró la Conago, cuyo objetivo es contribuir al fortalecimiento del estado mexicano. En el marco de la XLIV (44) reunión ordinaria de la Confederación Nacional de Gobernadores, el Ejecutivo federal anunció la designación de 12 interlocutores del gobierno de la República con los estados para incrementar la coordinación y comunicación con las entidades del país. Para Puebla, Morelos y Tlaxcala fue designado Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entregan-gobernadores-agenda-federalista-a-EPN-en-Conago&id=41932>

RETO DIARIO

- **Encabeza JACH jornada de salud en San Bernabé Temoxtitla**

Como parte del Programa Puebla Sana, el Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui junto con el Diputado Mario Riestra Piña, visitaron el Sur de la capital poblana llevando una Jornada Médica Integral a los vecinos de la colonia

San Bernabé Temoxtitla, con el objetivo de acercar los servicios de salud a la población. Acompañado de vecinos de la zona, Jorge Aguilar Chedraui enfatizó el compromiso de trabajar de manera conjunta para mejorar y transformar el Estado de Puebla y para tener una mejor Ciudad. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Encabeza-JACH-jornada-de-salud-en-San-Bernabe-Temoxtitla&id=41930>

RETO DIARIO

- **Salomón dice respaldar a Enrique Agüera como candidato a la alcaldía**

El coordinador de la bancada priista en el Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza, ya tiene candidato a la presidencia municipal capitalina y de los seis aspirantes que se manejan en el Revolucionario Institucional (PRI) la mejor opción, aseguró, es el actual rector, Enrique Agüera Ibáñez. En entrevista, consideró que las obras desarrolladas durante la gestión de Enrique Agüera Ibáñez son una garantía que se pueden obtener buenos resultados y, sumados al buen posicionamiento que tiene, es la mejor carta del priismo para recuperar la capital. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Salomon-dice-respaldar-a-Enrique-Aguera-como-candidato-a-la-alcaldia&id=41909>

RETO DIARIO

- **Dóger desestima encuesta que lo ubica en segundo lugar**

El actual diputado federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Dóger Guerrero, consideró que las empresas encuestadoras deben ser serias para que el tricolor pueda definir a su candidato hacia la presidencia municipal de Puebla, luego de ser cuestionado por el estudio publicado por El Sol de Puebla. Recordó que la empresa, Indicadores, fue la misma que aseguró que el ex candidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala, ganaría sin ningún problema la elección de 2010, siendo un resultado opuesto a lo dicho. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Doger-desestima-encuesta-que-lo-ubica-en-segundo-lugar&id=41908>

RETO DIARIO

- **Izquierda exige al IEE detener actos anticipados ante posible elección de Estado**

El Frente de Izquierda, Organizaciones Democráticas y Progresistas de Puebla, lamentaron el actuar del IEE, quien no ha sancionado los actos anticipados de campaña en este proceso local. Durante la rueda de prensa en la que participaron algunos personajes, como Enrique Hernández, Jorge Méndez Spínola y Raymundo Reyes, por mencionar a algunos, éstos dijeron que antes de iniciar la campaña ya se está preparando una elección de Estado.. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Izquierda-exige-al-IEE-detener-actos-anticipados-ante-posible-eleccion-de-Estado&id=41907>

RETO DIARIO

- **No se han detectado irregularidades en gestión de Escorza: Riestra**

En el proceso de entrega-recepción que se realizó en la Junta de Gobierno y Coordinación Política, no se detectó ninguna irregularidad, informó el actual presidente del órgano legislativo, Mario Riestra Piña. Agregó que su antecesor, el priista, Edgar Salomón Escorza, realizó un manejo adecuado de los recursos públicos ejercidos en el Poder Legislativo y en los 30 días que se tenían para hacer observaciones no se emitió ninguna. "No puedo señalar, hasta el momento, irregularidad alguna, en virtud que no la he presenciado". (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-se-han-detectado-irregularidades-en-gestion-de-Escorza:-Riestra&id=41903>

INFORMACION NACIONAL

[EL UNIVERSAL.mx](http://www.eluniversal.mx)

EL UNIVERSAL

- **Peña designa "enlaces" con estados**

El presidente Enrique Peña Nieto designó a 12 integrantes de su gobierno como enlaces con las 32 entidades del país para garantizar, incrementar y coordinar la comunicación y implementación de los planes federales en este

sexenio. Al participar en la 44 Reunión Ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Peña Nieto dijo que quiere tener una mayor cercanía en y con las entidades federativas, para lo que definió un mecanismo de coordinación y presencia a través de los titulares de distintas dependencias, a fin de que sean responsables de asegurarse que las políticas federales y los acuerdos y acciones acordados con los gobernadores realmente se lleven a cabo. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41466.html>

EL UNIVERSAL

- **AICM, saturado en 2015**

A más tardar en octubre de 2015, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) alcanzará "niveles operativos críticos por saturación" con largas filas de hasta 18 aviones en espera para despegues y retrasos en vuelos de más de 20 minutos que afectarán a millones de usuarios. Alfonso Herrera García, investigador del Instituto Mexicano del Transporte (IMT, órgano desconcentrado de la SCT) aseguró que el principal reto del sistema aeroportuario, y particularmente en el AICM, continúa siendo la enorme demanda de servicios a atender en el centro del país, lo que ha tenido como respuesta la ampliación y remodelación de la Terminal 1. (Noé Cruz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41467.html>

EL UNIVERSAL

- **Es el 'Niño Verde', alertaron escoltas para evitar "Torito"**

"Es el 'Niño Verde'", dijo un escolta en un intento por liberar a su jefe de policías que lo remitirían a El Torito por conducir con alcohol de más en la sangre. La intervención de su personal de seguridad e incluso de amigos provocó un zafarrancho que propició que durante algunos segundos el senador Jorge Emilio González Martínez, del PVEM, fuera arrebatado de los brazos de los policías cuando ya era subido a la pick up que lo llevaría al centro de sanciones administrativas. "Fueron como uno o dos segundos cuando nos lo quitaron sus escoltas y sus amigos que venían con él en el auto y entre quienes estaban dos mujeres", narró Antonio Garacheo, responsable del punto de revisión. (Fernando Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41468.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Otra más del entreguismo legislativo

El fin de semana pasado, el diputado priista Lauro Sánchez aseguró que Puebla ocupa el último lugar nacional en impartición de justicia, lo cual lo llevó a presentar una iniciativa de ley, la cual propone la creación del Consejo de la Judicatura, que mejoraría las paupérrimas condiciones con las que opera actualmente el Poder Judicial en el estado.

Sin embargo, el entreguismo que por sistema han mostrado los legisladores, me hace pensar que esta iniciativa proviene de la Casona de Los Fuertes, por la simple y sencilla razón de que la idea del Consejo de la Judicatura es una propuesta que en su momento le hizo el nuevo presidente del TSJE a su jefe y señor.

Es decir, que no sería extraño que el diputado tricolor haya sido utilizado para presentar una iniciativa a la medida de los intereses de Casa Puebla.

No sería la primera vez en este sexenio que un diputado se presta para ser el tonto útil del morenovallismo y cumplir los antojos del Señor de Los Cerros.

En una próxima entrega les daré mucho más detalles de por qué el Consejo de la Judicatura no mejorará los índices que hoy tienen hundido a nuestro estado, como el peor de todos en esa materia.

Por lo pronto, el día que la iniciativa de Lauro Sánchez sea presentada ante el pleno del Congreso, y de acuerdo con el sentido de los votos de los legisladores afines a la alianza morenovallista, confirmaremos o no esta hipótesis.

El acarreo de Pablito

A la redacción de **Intolerancia Diario** llegó una carta que refleja la inconformidad que existe en la Secotrade por ser acarreados a un evento netamente partidista. La cual reproducimos íntegramente.

El sábado 16 de febrero de 2013 la mayoría del personal de la Secotrade fuimos convocados a una conferencia magistral del secretario Pablo Rodríguez Regordosa, la cita: 8 y media de la mañana en el Centro Mexicano

Libanés.

El evento inició a las 9:45 de la mañana y los trabajadores de la Secotrade nos preguntábamos en que iba a consistir la conferencia de Pablo y por qué habíamos sido convocados, pero en realidad fuimos a ser testigos del inicio de la campaña a presidente municipal de Pablo Rodríguez Regordosa; quien ingresó al recinto entre porras y gritos de "PABLO PARA PRESIDENTE, PABLO PRESIDENTE".

Asistieron al acto anticipado de campaña Gerardo Maldonado y Guadalupe Leal, por parte del PAN Municipal. El discurso de Gerardo Maldonado estuvo plagado de adulaciones y halagos para Pablo Rodríguez; dentro de su perorata dijo: "el PAN con Pablo recuperará la Presidencia de la República", y luego corrigió, perdón, el PAN llegará a obtener la Presidencia Municipal con Pablo Rodríguez".

Posteriormente tomó la palabra Pablo Rodríguez, dijo que el PAN gobierna mejor que el PRI, y que retaba a cualquiera de los secretarios de Desarrollo Económico que hayan estado en administraciones estatales pasadas a comparar resultados, que los resultados de él superaban por mucho a sus antecesores, que él con su esfuerzo había traído a Audi a Puebla, que se asemeja a la llegada en los años 60 de VW a México, y su discurso para ser presidente lo basó haciendo una relatoría de cómo se fueron dando las negociaciones con VW para la llegada a Audi.

El desayuno fue: café en vaso de unicel, acompañado de pan (tortas) y chilaquiles; haciendo la diferencia, personas sentadas en mesas reservadas familiares y amigos de Pablo Rodríguez recibieron el servicio de su desayuno en loza y los demás en unicel; ese es el trato diferenciado que Pablo otorga a su personal en la Secotrade.

Ver para creer.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2019>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Cruzada contra la cruzada

Desde Los Pinos se sigue muy cerca lo que ocurre en Puebla, y es que a quien habita en ese lugar, así como al secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, ya le quedó muy claro que desde Puebla se encabeza un movimiento en contra del programa estrella del gobierno federal, "la Cruzada Nacional contra el Hambre". A nivel nacional, el inquilino de Los Pinos decodificó el mensaje que el pasado jueves le enviaron desde Puebla los diputados locales del Nueva Alianza y del PAN, los cuales responden a los intereses del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas y la molestia es mayúscula.

Pero eso sólo es el inicio: el pasado fin de semana, a través de sus respetivas cuentas de Twitter, el senador panista Ernesto Cordero, quien fuera fallido aspirante a la candidatura del PAN a la presidencia de la República, arremetió en contra de la cruzada.

La iniciativa fue secundada por el también senador panista Javier Lozano Alarcón, quien incluso solicitó la comparecencia ante el Senado de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, para explicar las líneas de acción y los alcances del programa.

El común denominador de todo este movimiento es que tanto los diputados locales del Panal como del PAN, y los dos anteriores senadores, responden a los intereses del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, quien en vísperas de la elección del 7 de julio, fiel a su estilo, decidió responder golpe por golpe a la Federación lanzando un reto abierto a la administración peñista.

Si alguien esperaba que el gobernador doblara las manos frente al poder federal, la mala noticia es que no será así. Moreno Valle cuenta con panistas de peso nacional, que bien cobran en su nómina o tienen compromisos con su administración y que están dispuestos a dar la cara, como se vio con Cordero y Lozano, para enfrentar cualquier embestida en contra de su gobernador.

La lucha en Puebla entre el morenovallismo y el peñismo va en serio, cualquiera —en otro caso— lo pensaría dos veces antes de confrontar de manera tan directa a la Federación, pero el estilo del gobernador de Puebla no es rehuir a la confrontación y ya dejó clara muestra de que no es su estilo recular.

La batalla por Puebla ha comenzado, el gobernador del estado no cederá ni un solo ápice, está dispuesto a morir en la raya, pero además dando la pelea, la cruzada contra el hambre es hoy su objetivo y vaya que si ha dolido en la capital del país, aunque hay que recordar que "a toda acción corresponde una reacción".

Que no habrá desbandada tricolor

El delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, esta más que optimista sobre el futuro de la elección en Puebla, pero sobre todo de que, a diferencia de otros años, no habrá desbandada en el tricolor.

El exgobernador de Colima basa sus argumentos en la atracción que da el ejercicio del poder y sobre todo el federal, que ahora esta en manos de los priistas.

Argumenta que nadie quiere estar lejos del poder y sobre todo con los ganadores, que esa simple "atracción"

hará que muchos lo piensen dos veces cuando quieran abandonar las filas del expartidazo y cobijarse bajo las de otro instituto político.

Político de la vieja guardia, Moreno Peña le apuesta a que nadie se va a querer pelear con el presidente de la República, mucho menos quedar fuera de su cobija presupuestal.

No obstante, habrá que comprobar si esta hipótesis es aplicable al priismo poblano, el cual vivió dos años en la más completa de las orfandades y eso obligó a generar compromisos con los actores políticos que hoy detentan el poder en Puebla.

El gran reto para el PRI en la elección a celebrarse el próximo 7 de julio es no sólo llegar unidos, sino evitar las desbandadas y la simulación, temas que no son fáciles de detectar y que dañan la estructura interna del tricolor como pocas cosas pueden hacerlo.

La palabra del delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, está empeñada, sabe que sumar es su premisa en Puebla, en vez de restar o dividir.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2018>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Los empresarios de Puebla "valen madres"

El breve destello de fulgor que trajo la presencia de Franco Rodríguez no debe malinterpretarse: los empresarios poblanos, salvo contadas excepciones, son negociantes con el poder. Ejemplos sobran: la riqueza no proviene del emprendimiento sino de los vínculos con el gobernante en turno.

Lo escuché recientemente en un cónclave del poder: los empresarios poblanos valen madres. Traducción, **ni son ricos ni son emprendedores**. ¿Quiénes son los **capitanes** de la industria local, sus empresarios distinguidos? Dos o tres nombres siempre salen a reducir. **Luis Regordosa Valenciana**, millonario que ha vendido todos sus negocios y ya no produce riqueza. **Gilberto Marín Quintero**, dueño de Mabesa, apartado de los círculos de influencia. ¿Quiénes más? **Enrique Montoto Arámburo** falleció en 2007. **Carlos Peralta Quintero** hace tiempo que sacó sus inversiones del estado. **Antonio "El Diablo" Fernández Carvajal**, cabeza del Grupo Femsas, hizo fortuna en el norte del país al emparentar con los Garza Sada pero aquí no hizo nada. **Francisco Bernat** pasó de multimillonario a rico en su aventura futbolística. ¿Hay algo que podría denominarse los **Amos de Puebla**, utilizando la frase del periodista Jorge Zepeda Patterson? Lo dudo mucho.

Las reflexiones sobre el sector empresarial surgen con motivo del **relevo de Francisco Rodríguez Álvarez** en el Consejo Coordinador Empresarial. Ayer, por unanimidad, eligieron como nueva cabeza de la cúpula patronal a un **empresario que no es empresario**. Me explico: Fernando Treviño Núñez es un **abogado egresado de la Libre de Derecho**, especialista en corporativo y que trababa en el despacho Rivadeneyra, Treviño & de Campo. Pero no es dueño de ninguna gran empresa poblana, **no genera riqueza** y su experiencia se reduce a presidir una cámara de comercio México-Estados Unidos. ¿Ese es el nuevo representante de los hombres del capital?

A excepción de Domingo Minutti (Italian Coffee), Félix Ayala Ávila (La Morena), los millonarios de Puebla en el mejor de los casos son herederos de fortunas familiares forjadas en el pasado, y en el peor, representantes de una **casta de colusión que transita de sexenio en sexenio** en busca de privilegios, cochupos y prebendas. Así como Bartlett tuvo a Jorge Espina y José Abed, Melquiades Morales tuvo a Manuel Alonso Espinosa y Carlos Peralta. **Mario Marín fue el más pródigo hacedor de millonarios** con Edgar Nava, Ricardo Henaine, Julián Ventosa y tantos prestanombres más.

La colusión de empresarios con el poder llegó precisamente en el sexenio marinista cuando, a cambio de perdonarle el escándalo Cacho, los dirigentes empresarios **Juan José Rodríguez Posada y Rogelio Sierra Michelena** aceptaron el reparto de los ingresos provenientes del **Impuesto sobre la Nómina** a través de un consejo controlado por Gerardo Pérez Salazar, secretario de Finanzas y vínculo con los hombres de negocios. A lo largo del sexenio **manejaron alrededor de 6 mil millones de pesos** con el pretexto de invertir en "proyectos productivos", pero ninguno rindió frutos. ¿Qué hicieron con todo ese dinero?

En medio de la oscuridad del acuerdo entre la cúpula empresarial y el marinismo surgió una figura **emergente** que pintaba para convertirse en un **líder histórico de los hombres de negocios** en Puebla. **Franco Rodríguez llegó a la Coparmex** y de ahí saltó al Consejo Coordinador Empresarial gracias a su vinculación con universidades y ONG que cristalizaron en Actívate por Puebla, el colectivo más dinámico de los últimos años y que tuvo una gran influencia en los comicios de 2010, así como en la crítica al marinismo. Ya en el actual sexenio, Franco rechazó la **sumisión clásica de sus predecesores**, cerró los ojos a los negocios y se convirtió en una voz **crítica del morenovaliismo en sus excesos** propagandísticos.

Franco Rodríguez tuvo una disyuntiva: convertirse en un líder al estilo de **Juan Sánchez Navarro**, con credibilidad, influencia y respeto, o **saltar a la incierta arena política**. Al final, escuchó el canto de las sirenas yunquistas, se lanzó a la disputa de la candidatura panista a la alcaldía y al final terminará como un **aspirante a la diputación**. Solamente los días por venir determinarán si tomó una decisión correcta o incorrecta.

El breve destello de fulgor que trajo la presencia de Franco Rodríguez no debe malinterpretarse: los empresarios poblanos, salvo contadas excepciones, son **negociantes con el poder**. Ejemplos sobran: la riqueza no proviene del emprendimiento sino de los vínculos con el gobernante en turno. Por eso su influencia es **oscilante y no hay un capitán permanente**: lo mismo aplica a los vinculados con la **ultraderecha, como José Antonio Quintana, Jorge Espina o Juan José Rodríguez Posada**, que los vinculados al PRI como Julián Ventosa, Falín Posada, Enrique Torres, Edgar Nava y Ricardo Urzúa. Y también a los que les da lo mismo cobrar de un lado que del otro, como **José Abed**, que lo mismo hizo el periférico con Bartlett que el CIS con Moreno Valle. Empresarios **chupasangre**, dicen los españoles.

La nueva presidencia del CCE no hace más que profundizar la crisis de la clase empresarial de Puebla que, resignada a su carencia de capital, ideas, competitividad o profesionalismo, **espera con ansia cada proceso electoral para invertir en candidatos a alcaldía o gubernaturas**. ¿O alguien cree que los espectaculares y promocionales se pagan solos?

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/3335-los-empresarios-de-puebla-%E2%80%9Cvalen-madres%E2%80%9D>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Cuentas claras

De distintas formas, los diputados locales demandaron ayer cuentas claras al secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente.

El diputado aliancista **Víctor Hugo Islas** resumió lo que es el clamor de toda la sociedad: transparencia, fiscalización y rendición de cuentas.

Esto, en el marco de la comparecencia del titular de las finanzas estatales tras el segundo informe del gobernador **Rafael Moreno Valle**.

En una sesión en la que hubo exposición de cuentas, réplicas y contrarréplicas, el funcionario estatal salió bien librado, apoyado por su equipo de trabajo que desde el salón continuo a la sala de plenos del Congreso y por medio de tarjetas manejadas por el subsecretario de Planeación, **Michel Chaín**, pudo responder todos los números que los diputados le pidieron, algunos sencillos y otras tan sencillos que parecieron a modo.

Todo lo que preguntaron tuvo respuestas puntuales.

Menos la demanda de información del diputado **Víctor Hugo Islas** sobre el proceso que se sigue ante lo que definió como "el autorrobo" en la Secretaría de Finanzas el sexenio anterior.

En este caso, el secretario se concretó a informar que las autoridades competentes, Ministerio Público y Procuraduría General de Justicia, hacen su trabajo al respecto.

Pese a que el tema de las finanzas no es muy atractivo para el grueso de la gente, los diputados atendieron desde sus curules la comparecencia, saboreando una manzana partida en láminas que una edecán sirve en platitos, recordando aquello que una manzana es cosa sana.

En las tribunas, sólo gente de prensa y uno que otro ayudante de los legisladores que se llenó de datos y afirmaciones como las siguientes:

-Por segundo año consecutivo Puebla ocupa el primer lugar en el combate al contrabando.

-Las participaciones a los municipios han decrecido de acuerdo con la reducción que la Federación ha aplicado a los estados.

-La Secretaría de Finanzas ha tenido que proceder a 961 embargos preventivos a contribuyentes morosos. De éstos, algunos ya se pusieron al corriente y otros pactaron facilidades.

-Las grandes obras de infraestructura con que se ha dotado a Puebla los primeros dos años de esta administración, llevan una inversión acumulada de 7 mil millones de pesos, aplicados en un total de 2 mil 857 acciones.

-Se trabaja permanente para mejorar la recaudación. Lamentablemente, adolecemos de una cultura tributaria pero se trabaja cruzando datos con instituciones como el Seguro Social para recaudar el impuesto sobre nómina.

La comparecencia del financiero en sesión abierta confirmó la convicción de la transparencia y el dominio de la secretaría en las cuentas.

El único prietito en el arroz fue sin lugar a dudas el tema del despido de cientos de trabajadores, tanto sindicalizados como no sindicalizados, lo que se califica como un estigma común en los gobiernos de corte

panista.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/3310-cuentas-claras>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Sin acuerdos en el PRD

Que los perredistas no lleguen a un acuerdo sobre su alianza con el Partido Nueva Alianza, el de "La Maestra", para las elecciones locales de julio próximo, no es nada raro. Los perredistas no acostumbran ponerse de acuerdo para nada.

Bueno, ni siquiera han llegado a un acuerdo para reconocer a Eric Cotoñeto como dirigente estatal, pese a que ya lleva meses fungiendo prácticamente como tal.

Por lo menos dos organizaciones, corrientes o tribus, que forman parte del PRD, han anunciado su separación del partido del Sol Azteca, si se concreta la alianza con el Panal, para adherirse al Frente de Izquierdas y Organizaciones Democráticas y Progresistas de Puebla. Estas son la Izquierda Democrática Nacional y Alternativa Democrática Nacional.

En las próximas elecciones locales en julio, anunciaron su apoyo a los candidatos del Partido del Trabajo y a los del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

La delegada nacional perredista declaró que será en marzo cuando se tome una decisión sobre la alianza en Puebla, con el PAN, Movimiento Ciudadano y Compromiso por Puebla. El problema es que en esa alianza se incluye al Panal y es a lo que se oponen perredistas de varias corrientes.

Venden campos deportivos de Ocoyucan

Al margen de la chismografía política que prevalece en estos días, los habitantes de Santa Clara Ocoyucan, están preocupados porque el comisariado ejidal y autoridades municipales, vendieron dos hectáreas de terrenos que son campos deportivos para los jóvenes del lugar.

Gonzalo Yahuitl Becerril, nos cuenta que en esta población cholulteca, una empresa denominada Grupo Proyecta, a la que representaba un ingeniero de apellido Garduño, empezó en mayo del 2012 a cercar los terrenos (2 hectáreas) donde se encuentran ubicados los campos deportivos de fútbol de la población.

Al preguntarle al ingeniero Garduño la razón por la que estaba llevando a cabo esos trabajos, la respuesta fue que él había comprado el campo deportivo al comisariado ejidal Adolfo Tlacuatl Frago, y al presidente municipal, José Cuautle Varela, y que no tenía nada que hablar con nadie, aunque aceptó parar los trabajos por el resto de aquel día, para regresar tres días después, el 11 de mayo del pasado año, para continuar sus labores.

Tanto el señor Yahuitl Becerril, como el representante de los deportistas de la comunidad, Efrén Toxtle Varela, dijeron que los campos deportivos eran ejidales, pero fueron comprados a los ejidatarios por el ayuntamiento del lugar: primero, una hectárea durante la gestión de Víctor Varela Chilchoa, vendida por José Romero Zacahua; pasado el tiempo, en la gestión de Aurelio Tlacuatl, se compró otra hectárea, vendida por Vicente Becerril, Ignacio Juárez y Viviana Mota, como lo acreditan varios documentos. Estas dos hectáreas pasaron al dominio público municipal para ser usadas como campos deportivos, sin embargo ahora resulta que el comisariado ejidal de Santa Clara Ocoyucan, en compañía de ejidatarios, traspasaron al señor Gabriel Posada Cueto, con la excusa de que este empresario es titular y poseedor de la parcela en donde se encuentran ubicados los campos deportivos, y que por un error de la Asamblea de Delimitaciones, Destino y Asignación de tierras ejidales, con fecha 23 de diciembre de 2001, se asignaron a campo deportivo.

Los habitantes de la población declaran que las justificaciones del traspaso son falsas, y que el Comisariado Ejidal nada tiene que hacer ahí, pues los terrenos ya no le pertenecen al ejido sino al Ayuntamiento de Ocoyucan.

Están demandando la intervención de las autoridades estatales, del Congreso del estado, para que esta situación se aclare y se eviten problemas que podrían llegar a ser graves.

La empresa ha reanudado desde el pasado 8 de febrero con los trabajos para cercar los terrenos, aunque los hechos ya fueron denunciados ante el Ministerio Público de San Andrés Cholula.

Notas breves: La unidad priista se podría lograr en esta capital, ¿pero será así al interior del estado? Los aspirantes a las presidencias municipales de los 217 municipios suman 900 candidatos. Incluso hay municipios que tienen inscritos como a 20 y hasta 25 priistas. Una vez que se tomen resoluciones al respecto, muchos podrían reaccionar como en los últimos tiempos, pasándose a otro partido o trabajando contra su propia organización política. El PRI ya ha tomado sus medidas: por ejemplo, el retraso en las designaciones a fin de que los inconformes no tengan tiempo de hacer maniobras para dividir a la militancia priista... **Municipios grandes y medianos, confrontan graves problemas de corrupción, que deben ser detectados a tiempo y proceder en consecuencia, de lo contrario, aunque los aspirantes en estos momentos, hablen de lo grave del problema, si este no es abordado a tiempo puede animar a las autoridades municipales que sean electas en**

julio, a seguir por el mismo camino. No hay que olvidar que la impunidad, alienta la comisión del delito.
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/3311-sin-acuerdos-en-el-prd>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Marrulleros #Puebla2013

Será un choque de estructuras.

O mejor dicho: de presupuestos.

¿Qué instancia manejará mejor los recursos en este año electoral en Puebla?.

El gobierno de Enrique Peña Nieto a través de sus delegaciones, cuyos titulares no terminan de llegar y quienes ya están padeciendo a la burocracia dorada de doce años de administraciones panistas.

La gestión de Rafael Moreno Valle que, está visto, sí sabe para qué sirve el dinero público: no en mega obras para la capital, sino en comprar políticos y operadores electorales.

Para nada es gratuita la llegada de Maximiliano Cortázar como delegado del CEN del PAN, pues él fue quien brindó el derecho de picaporte presidencial para abrirle espacios en 2010 en medios nacionales. Como vocero de Felipe Calderón sabe qué puerta tocar.

Es Cortázar el contrapeso para David López, el director de medios de Peña Nieto, quien ahora con presupuesto podrá contrarrestar campañas sucias contra las propuestas priistas.

La estructura federal versus la estructura estatal.

El PAN y su alianza.

El PRI y su coalición.

En la guerra se pacta, infiltra y negocia con quienes pueden socavar las estructuras del enemigo.

Ambos líderes de estos grupos: Moreno Valle y Peña Nieto, conocen bien de marrullerías.

Un anticipo de esta lucha de estructuras se notará claramente durante el Tianguis Turístico Puebla 2013.

Quizá el segundo piso de la autopista México-Puebla se atraviese antes.

EL MARINISTA

Pues platiquen poblanos, mientras Mario Marín les gana.

El pasado fin de semana, en la visita de César Camacho, líder nacional del PRI, a Puebla apareció la carta del ex gobernador para la alcaldía.

Se trata de Víctor Gabriel Chedraui, ex director del Instituto de Asistencia Pública del Estado de Puebla.

Pidió que se le invitara, se le concedió y Marín esbozó una amplia sonrisa.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9825&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Peña Nieto y Moreno Valle personalizan la elección

El presidente de la República y el gobernador de Puebla serán dos figuras de peso específico que, sin aparecer en las boletas, decidirán el rumbo de la elección local de julio próximo.

Más allá de lo que pesen las estructuras de los gobiernos que encabezan en la operación electoral y el desvío de recursos públicos para apoyar a sus candidatos, ambos han decidido personalizar el proceso al hacerse del control absoluto de las instancias partidistas que elegirán a sus abanderados y definirán la estrategia para maximizar la votación potencial de sus respectivos partidos.

En el caso del PAN, es obvio que una vez más, Rafael Moreno Valle será el amo y señor que lo decida todo en esta coyuntura política.

Nulificada la tibia oposición del panismo dogmático a través de la compra de conciencias y los acuerdos cortoplacistas al más alto nivel, el gobernador ejercerá el tan anhelado papel de "gran elector" y con un simple movimiento de su dedo índice palomeará o vetará proyectos políticos a conveniencia.

Además, Moreno Valle ha decidido subirse al ring electoral al incluir su imagen en la estrategia mediática de posicionamiento de los secretarios de su gabinete que pretenden gobernar la ciudad.

Sobre todo en el caso del titular de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, en donde además de la publicidad, los apoyos en corto y en público han sido evidentes y no dejan lugar a dudas de quién es el favorito del gobernador para la contienda.

La manera en la cual se ha intensificado la obra pública en la ciudad y la zona conurbada, con las consecuentes giras encabezadas por el mandatario y su delfín, le han permitido tener una presencia mediática diaria que no tiene otro aspirante a la alcaldía.

Por todo lo anterior y porque confía en los números que reflejan un muy buen nivel de aceptación ciudadana a su mandato, Rafael ha decidido convertirse en una presencia virtual en la boleta electoral y transformar el proceso de julio en un claro y abierto referéndum a su gobierno.

En el caso del PRI, desde la llegada de Enrique Peña Nieto a Los Pinos ha resultado evidente el desplazamiento y anulación de los liderazgos locales.

El priismo poblano ya no toma decisiones y simplemente opera las órdenes que recibe desde lo más alto del CEN tricolor.

En la más reciente visita del líder nacional priista, César Camacho, quedó clarísimo que serán ellos y nadie más los que se encarguen de la selección de candidatos y de la movilización y estrategia de obtención de votos.

Es más, se hizo público que la secretaria general del partido, Ivonne Ortega, será quien de manera personal se encargue de operar la elección de Puebla.

Todo, sobra decir, producto de las órdenes directas del presidente de la República.

No es casual tampoco que esta decisión haya tenido su origen en la Secretaría de Gobernación federal y que haya sido el propio Miguel Ángel Osorio Chong el encargado de transmitirla.

No hay que olvidar que fue el presidente Peña, a través de Luis Enrique Miranda Salas, subsecretario de gobierno de la Secretaría de Gobernación, y Erwin Lino Zárate, su secretario particular, quien nombró a los delegados en Puebla bajo la lógica de la capacidad para operar electoralmente los programas sociales de la administración federal.

También vale la pena recordar que fue el propio Peña quien etiquetó la elección de Puebla como "prioritaria", bajo la lógica de ganarle posiciones políticas importantes a los gobernadores aliancistas, ex priistas por cierto, que les arrebataron el poder en estados considerados por décadas como bastiones del tricolor.

Con esto, Peña Nieto se vuelve también una presencia virtual en las boletas electorales del proceso poblano y convierte también la elección en un termómetro para medir la aceptación ciudadana a su joven gobierno.

Será interesante pues, en este frente a frente virtual, determinar cuál de estas dos figuras fue un trampolín y cuál un lastre para sus respectivos candidatos.

Del resultado dependerán muchas cosas. Ya lo verá.

Defender lo indefendible

Con respecto a lo publicado ayer en este espacio, la historia de José Ramón Berganza Escorza, el poderoso diputado hidalguese que opina, decide e influye en la política educativa del estado "libre y soberano de Puebla", recibí una llamada de Gerardo Tapia Latisnere, una especie de operador de facto del secretario Luis Maldonado, a quien al parecer se le requiere en asuntos que son considerados como en "extremo delicados".

Tapia, hermano de Norberto, primer director de comunicación social de la era Moreno Valle, no niega que Berganza, en efecto, sea una presencia casi constante en la dependencia.

Tampoco refuta su cercanía con el titular de la SEP y mucho menos el nivel de influencia que ha adquirido al interior de la secretaría.

No, Gerardo jura y perjura que los servicios que presta José Ramón Berganza a la instancia encargada de diseñar y operar la política educativa del estado son completa y absolutamente gratuitos.

Que el multifacético diputado no cobra un solo peso por ellos y que no existe una complicada operación de ingeniería financiera para sacar dinero por fuera y compensarlo de esta manera.

¿Cómo la ve? Increíble.

De entrada pienso en 50 diferentes formas de refutar e incluso etiquetar semejante aclaración, pero 49 son impublicables por respeto a los lectores de este espacio.

Únicamente puedo decir que lo anterior es un atentado en contra de la inteligencia más elemental y que en lo personal me ofende el hecho de que se me intente convencer con tan pueriles argumentos.

Sin duda, han sido los 10 minutos peor desperdiciados de mi vida.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9826&Itemid=71



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El SAT y las Procuradurías: Invitados de Lujo en las Elecciones Poblanas

El volumen II de Treinta Claves para Entender el Poder, de Javier Sánchez Galicia, nos recuerda que el término "campaña" tiene su origen en el vocabulario militar: "las campañas electorales y las guerras persiguen el mismo fin, pero con distintos medios: 'ambas pretenden llegar al mismo lugar: constituir la autoridad de un grupo - más o menos homogéneo- de personas, dentro de un territorio delimitado'. Luego entonces, 'la campaña es una batalla entre candidatos y no una mera competición de medios técnicos'. (...) Una campaña negativa es aquella

que más que ocuparse de remarcar las virtudes de un candidato, apunta a resaltar los defectos del adversario, y están dirigidas a 'socavar la reputación de un candidato'".

Hasta aquí la larga, pero luminosa cita.

No hay guerras civilizadas, así como no hay campañas civilizadas.

Las campañas electorales que veremos en Puebla estarán llenas de lodo y estiércol.

Y como en el delirante Apocalipsis, de la Biblia, el sol se pondrá negro como tela de cilicio, y la luna se volverá toda como sangre.

En una guerra electoral como la de Puebla cabrá todo: desde auditorías brutales ordenadas por el Sistema de Administración Tributaria (SAT), hasta demandas de todo tipo rescatadas por las procuradurías: la General de la República y la General de Justicia.

Los candidatos tendrán que ser santos para no caer en la maraña generada por los partidos políticos.

(En realidad, ya lo sabemos, los partidos sólo son instrumentos de poderes perfectamente perversos).

El que mejor injurie al otro ganará los añorados votos.

El que más ensucie será el ganador de la refriega.

Por eso, hipócrita lector, desconfíe del candidato que haga propuestas de civilidad: en el fondo es quien más maletas de lodo carga en su Suburban.

Pero no hay que excederse.

En el mismo libro de Sánchez Galicia (Editorial Piso 15, México, 2013) nos enteramos que existe un peligroso "efecto bumerán": "Cuando las campañas negativas pueden producir un efecto de rebote o una mayor formación de evaluaciones y sentimientos negativos hacia el atacante que hacia el atacado".

Y algo más: también aflora el denominado "síndrome de la víctima": "Cuando los votantes perciben una campaña como injusta o deshonesta, por lo que puede generar sentimientos positivos y hasta empatía hacia el candidato atacado".

Sobra decir que si los candidatos quieren ganar sus respectivas elecciones tienen que poner a sus asesores a leer el libro de Sánchez Galicia, editado por el talentoso César Cansino y publicado por Piso 15, CIESPAL, CEPCOM y el Instituto de Comunicación Política.

"Treinta Claves..." reúne a las más diversas plumas abordando temas como Aprobación Gubernamental, Caciquismo, Campaña Negativa, Crisis Política, Homo Twitter, Periodismo Político, Análisis de Redes Sociales. Timing Político y Transición Democrática.

Entre los autores compilados destacan Yago de Marta, experto internacional en media training, Adriana Aliaga Larrazábal (UDLA), Rafael Alberto Pérez (Universidad Complutense), Luis Ignacio Arbesú (Universidad de París), María de Lourdes Arbesú (Universidad Complutense), Guillermina Baena (UNAM), Xóchitl Patricia Campos (BUAP) y los propios Sánchez Galicia y Cansino.

Cómo Ocultar el IVA en Tiempos Electorales. Aquí lo hemos venido diciendo: el PRI puso equivocada y muy anticipadamente el tema de la Reforma Fiscal (que incluye IVA en alimentos y medicinas) en el centro del debate. El costo, es previsible, será brutal en el tema electoral.

Y es que los ciudadanos –si bien los mexicanos somos masoquistas– no acudirán a votar por un partido que ofrezca tal menú en las cartas de sus candidatos. Pero algo al parecer está cambiando.

La columna "Templo Mayor", de Reforma, publicó ayer estas líneas que se caen de tributos:

"LOS PRIISTAS, como el queso oaxaca, están hechos bolas con lo del IVA en alimentos y medicinas.

"PRIMERO se vio un intenso cabildeo de parte del equipo compacto de Enrique Peña Nieto en favor de dicho gravamen y, de pronto, se vio a César Camacho ponerle hielo a la idea.

"LA CONFUSIÓN crece porque estaba más que claro que uno de los objetivos de la próxima Asamblea Nacional del PRI era, precisamente, dar el visto bueno del partido a la ampliación del IVA, algo que interesa sobre todo al equipo económico presidencial.

"SIN EMBARGO, Camacho dice que sí, pero no, que a lo mejor, pero que quién sabe si en el cónclave priista se modificará ese dogma tricolor.

"SUPUESTAMENTE los estrategias económicos de Peña iban por una reforma que incluyera el IVA en alimentos y medicinas, pero falta ver si no resulta que los estrategias electorales ganaron la partida."

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4993>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Y la pesadilla del PRI... se hizo realidad

La pesadilla del PRI se hizo realidad: el PAN poblano es ya una máquina aceitada, preparada, afinada y

balanceada para funcionar en las próximas elecciones locales, una vez que el Yunque y el gobierno de Rafael Moreno Valle lograron llegar a acuerdos: si bien el gobernador lleva mano en la asignación de candidaturas, también es cierto que sacrificó a muchos de sus alfiles para abrirle espacio a las piezas con las que juega la ultraderecha.

Y es que las señales contundentes ya fueron expuestas.

Tal vez la más contundente fue enviada en el reciente informe de los 4 diputados locales panistas de la capital, en donde además de acudir la plana mayor del panismo en el estado, se percibió un ambiente cordial entre el alcalde Eduardo Rivera y Rafael Moreno Valle.

Por primera vez, en mucho tiempo.

Pero esa no es la señal de la que estamos hablando.

Lo que llamó la atención fue un invitado especial en el estrado: se trató de Juan Manuel Oliva Ramírez, ex gobernador de Guanajuato y secretario general adjunto de Elecciones del CEN del PAN, quien expuso a Moreno Valle como un gobernador modelo de su partido a nivel nacional.

El speech remarcado de odas para el gobierno morenovallista durante casi 20 minutos no tendría mayor trascendencia si no fuera por el personaje que lo interpretó: Oliva Ramírez es uno de los máximos exponente y líderes del Yunque a nivel nacional.

En pocas palabras: la ultraderecha nacional apoya al gobernador de Puebla.

Y con todo.

El mensaje ya fue enviado.

Y lo entendió quien quiso entenderlo.

De ahí que Tony Gali ande tan horondo y tranquilo, con la sonrisa fresca de quien sabe que tiene el camino libre.

Otros gestos menores ya fueron detectados también: como los espectaculares y los promocionales en las paradas de los autobuses en donde aparecen posando juntos, muy sonrientes, Pablo Rodríguez Regordosa y Moreno Valle, como parte de la promoción preelectoral del secretario y representante del Yunque poblano que respalda al gobernador, dejando atrás las profundas diferencias que los separaban.

Que eran bastantes.

Moreno Valle supo entender que Rodríguez Regordosa era uno de los pichones intocables de la ultraderecha, y optó por dejarlo pasar, como parte esencial del juego de las negociaciones, y dejando que se colgara algunas medallas (honestamente, del todo inmerecidas) del 'triumfo' con la empresa automovilística Audi.

Otra de las señales de concordia como tal fue garantizar el futuro político del alcalde Eduardo Rivera: será diputado federal plurinominal en la siguiente elección, y por tanto, el futuro para Lalo es convertirse en una carta para jugar la gubernatura.

Es así que el PAN pronto enfrentará su último pero determinante paso entre las negociaciones del gobernador con el PAN: la celebración de su asamblea para determinar de manera oficial a los candidatos.

El propósito es legitimar el proceso.

O es una designación directa mediante el juego de las encuestas, o bien, que se abra el registro en donde sólo un candidato se inscribirá.

Y todos contentos.

Ya se verá.

En política, esto no se acaba hasta que se acaba.

Sin embargo, lo único que podría ser una verdadera sorpresa sería que Tony no fuera el candidato a la presidencia municipal de Puebla. Situación que se vislumbra muy lejana.

Pero entre que son peras o manzanas, el PAN y el gobernador navegan en aguas dulces.

Y es aquí en donde aparecen las peores pesadillas para el PRI poblano, que esperaba ansioso una división entre el morenovallismo y el Yunque.

Esto no parece que suceda.

Por tanto, el PRI deberá enfrentar a un PAN unido y con recursos que competirá con todo el respaldo del estado para las elecciones locales que ya están a la vuelta de la esquina.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Puebla y el discurso del miedo

Era un día hábil de la semana pasada cuando al establecimiento comercial de la 43 Poniente, ese corredor gastronómico en el que se ha convertido el barrio de Huexotitla, arribaron cinco hombres y dos mujeres a bordo de dos camionetas de doble cabina y vidrios polarizados.

Tres de los hombres fueron directo al gerente para solicitar un reservado en la parte alta para departir con las dos acompañantes. El tono de voz era demandante y las féminas calladas. Ya con el paso franco, ingresaron a un pequeño espacio dispuesto para la ocasión.

Abajo, en la terraza del restaurante con vista a la vía pública dos de los sujetos permanecieron atentos. Pidieron de beber refresco embotellado y nada más.

Contrastaba la actitud con la forma de consumir alcohol en el privado, en el que los tres sujetos y las dos mujeres pasaron la tarde, hasta que el día oscureció.

La sospecha de los comensales respecto del grupo se acentuaba. No correspondía el perfil de los visitantes respecto del consumidor habitual en un lugar de esas características: bien decorado, comida selecta y atención diligente.

Al final ya entrada la noche, liquidaron la cuenta que superó los 9 mil pesos. Se fueron sin dar las gracias. Raro: no había asomo alguno de embriaguez en ninguno de ellos.

Detrás de las ostentosas camionetas quedaba en el imaginario una idea inequívoca. El grupo que partió no pudo ser, sino el de la delincuencia organizada.

Demasiadas coincidencias decían propietarios del lugar y uno que otro cliente que atestiguó el tono poco amable de los ausentes, que para entonces ya son mito urbano.

Cobra notoriedad el episodio a la luz del último acontecimiento en la zona metropolitana de Puebla, que horroriza y sorprende: el hallazgo de dos cuerpos desmembrados y repartidos en tres bolsas negras en un paraje de Tecali de Herrera, este fin de semana.

De acuerdo con información publicada por el reportero Ozair Viveros en Periódico Digital los cuerpos descuartizados correspondieron a los de una mujer y un hombre que permanecen en calidad de desconocidos. Nada se sabe, salvo la crueldad con la que fueron ultimados.

No se trata de un par de homicidios como los que habitualmente suceden en sitios apartados del territorio poblano, alejados de la mancha urbana en donde por momentos parece prevalecer la ley del más fuerte por los cobros de facturas personales, agravios de familia y ajuste de cuentas económicas pendientes.

Se trata de un hallazgo que lleva el sello de grupos criminales y el discurso del miedo que cobró carta de naturalización en el sexenio anterior y se extiende al presente, en casi todo el país.

Busca infundir miedo y terror entre la población en medio de una percepción casi generalizada por la presunta presencia de bandas delictivas que secuestran, trafican, extorsionan y ejecutan, incluso en el territorio que antes pareció absolutamente ajeno al interés de quien hoy en día es capaz de fragmentar el cuerpo de una persona.

En el sótano...

1.-El pacto de la 43. Ayer se sentaron por largo rato dos aspirantes priistas a la candidatura a la presidencia municipal de la capital de Puebla. Eran el diputado federal Enrique Doger Guerrero y el exfuncionario municipal Víctor Manuel Giorgana. Nadie sabe quién pagó el café.

2.- El beso del diablo. El diputado priista con el mayor desprestigio de entre todos los legisladores, Edgar Salomón Escorza, elogió al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, como el más viable aspirante a la candidatura a la capital de Puebla. Innesarias las definiciones.

3.- De concesionario de transporte público a la política. Sergio Galindo, que pertenece a una familia de concesionarios de transporte público en San Pedro Cholula, se sumó a la lista de al menos 19 aspirantes a la candidatura a la presidencia municipal. Ayer cabildeó fuerte en el Starbucks ubicado en el final de la Recta.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

De libros y notas al calce

El próximo viernes 1 de marzo se presentará en la Feria Internacional del Palacio de Minería **el primer libro del periodista Juan Pablo Proal**, que lleva por título **Vivir en el cuerpo equivocado**, editado por la **Universidad Autónoma de Nuevo León**.

Se trata de un libro de crónicas y reportajes sobre cómo viven las **personas con disforia de género**, es decir, de **aquellas que están a disgusto o contradicción con el sexo biológico de su cuerpo**.

La presentación será a las cuatro de la tarde en el auditorio Sotero Prieto del Palacio de Minería (Tacuba No. 5, Centro Histórico, DF., cerca de Bellas Artes).

Ese mismo día, por cierto, **Juan Pablo Proal festejará su cumpleaños número 30 y cinco de vivir en la Ciudad de México**, en la que actualmente labora como coeditor del sitio web de Proceso y reportero de esta

revista semanal.

Otro estimado colega que también estará en esa Feria Internacional con un nuevo libro de su autoría titulado **"Extorsión y otros círculos del infierno"** es **Marco Lara Klahr**, investigador y periodista judicial con más de tres décadas de experiencia, **ganador del Premio Nacional de Periodismo en 2000 y 2009** en las categorías de Reportaje y Transparencia.

Bajo el sello editorial de Grijalvo, **la obra de Lara Klahr será presentado en la Galería de Rectores del Palacio de Minería** el domingo 24 de febrero en punto de las 18 horas.

El periodista es autor de una docena de libros entre los que destacan **Días de furia**, Hoy te toca la muerte, **Los amos de México**, Los Intocables, **Nota(n) roja**, La vibrante historia de un género y una nueva manera de informar, y **iSexo a la mexicana!**, y más historias del país de la eterna crisis.

Ese mismo día y a la misma hora, pero en el Salón de la Academia de Ingeniería del Palacio de Minería **se presentará la nueva novela de Beatriz Gutiérrez Müller "Viejo siglo nuevo: un país sumido en la miseria y la desigualdad"**, en cuyas páginas se abordan diferentes pasajes de la historia de México de finales del siglo XIX y principios del siglo XX, como **la xenofobia contra los chinos o el genocidio yaqui**, el rol de las mujeres durante el porfiriato, y el espiritismo del presidente Madero.

El libro será comentado por el historiador y catedrático en la UNAM, Alejandro Rosas, conocido tanto por su labor editorial en Clío, donde **ha recopilado textos y archivos para su colección histórica**, como por sus propios artículos publicados en numerosas revistas especializadas.

La esposa de Andrés Manuel López Obrador fue una alumna de la escuela de Comunicación y de la maestría en Letras Iberoamericanas de la Universidad Iberoamericana de Puebla, reportera del periódico **El Universal** y de otros medios locales.

Su primera novela **"Larga vida al sol"** se publicó a principios de 2011.

El secretario de Comunicaciones y Transportes del gobierno federal, **Gerardo Ruiz Esparza**, fue designado por el presidente **Enrique Peña Nieto** como su interlocutor y representante regional ante los gobernadores de Hidalgo, Morelos, Puebla y Tlaxcala.

Su designación seguramente no cayó nada bien al Ejecutivo poblano, Rafael Moreno Valle Rosas, quien habría preferido a otro secretario más amigable o de mayor confianza, y **no con quien hasta ahora se ha topado contra la pared** en cuanto a la gestión de mayores recursos para obra pública.

El diputado local José Juan Espinosa Torres adelanta que no acudirá esta semana a las comparecencias de los secretarios del gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle, **debido a que se encuentra en Guadalajara, en una reunión de legisladores estatales y federales convocada por Ricardo Monreal Ávila**, coordinador parlamentario de **Movimiento Ciudadano** en la Cámara Baja del Congreso de la Unión, y a que **mañana martes saldrá de comisión a Cuba con los dirigentes nacionales de su partido**.

El controvertido diputado **aclara que ambos viajes son costeados por él y el partido Movimiento Ciudadano**, y no con recursos del Poder Legislativo de Puebla.

Simón dice:

"Ante ciertos libros, uno se pregunta: ¿quién los leerá? Y ante ciertas personas uno se pregunta: ¿qué leerán? Y al fin, libros y personas se encuentran."

André Gide (1859-1951) Escritor francés

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Adiós Escorza, Adiós

No lo ande contando pero los días de **Édgar Salomón Escorza** al frente de la **coordinación** de los **diputados del PRI** en el Congreso de Puebla están contados.

En breve el **Comité Ejecutivo Nacional** del tricolor anunciará el **nombre** de su **relevo**.

De hecho, fue durante la reciente **visita** del dirigente nacional del tricolor, **César Camacho Quiroz**, que se le

informó extraoficialmente de que dejará la importante posición.

El **manotazo** en la mesa es tan **necesario** como **inevitable**.

Y es que al alto mando del partido **ya no le quedan dudas** que el corazón de **Édgar Salomón** es más **morenovallista** que **priísta**.

Están documentadas sus **traiciones** y no sólo eso: también sus **malos manejos financieros** como efímero **presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política** del poder Legislativo.

Por ejemplo, la **nómina inflada** –de más de 150 mil pesos mensuales- que controló a su antojo, **sin rendir cuentas**, mientras estuvo al frente del Congreso.

No es casual que apenas la víspera el diputado del Partido Nueva Alianza **Enrique Nácer Hernández** lo acusara en público precisamente de cometer una serie de irregularidades **"muy graves"**, que no precisó, y de no pocas **"inconsistencias"** a su paso por la Junta de Gobierno.

No lo dijo **Nácer** pero se sabe, y se sabe bien, que **contratos "fantasma"** y **adquisiciones anómalas** aparecen en el grueso **expediente** de quien se creyó *el más listo de la cuadra*.

Dudas, legítimas, que en su momento el joven aprendiz de político deberá **aclarar** ante las instancias correspondientes.

Por lo pronto, **Édgar Salomón Escorza** debe irse despidiendo de la coordinación de los legisladores del PRI.

Y por órdenes **precisas y directas** del CEN.

La **paciencia** se agotó.

Su **tiempo** se acabó.

Así que si usted lo ve **triste y alicaído**, o con las cejas más depiladas que de costumbre, ya sabe **por qué**.

Pero, por favor, no lo ande contando.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Fraile se suma a la guerra vs Henaine

Justo unos días antes de irse de la delegación en Puebla del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Francisco Fraile García, desempolvó de su escritorio la orden de visita domiciliaria 2222/30C/AD/00006/2011 y la hizo efectiva contra la empresa Fútbol Soccer S.A. de C.V., cuyo propietario es Ricardo Henaine Mezher.

Quizá sea coincidencia (aunque, a lo mejor no) pero la investigación del IMSS contra La Franja llega casi al mismo tiempo que la venta de las acciones de Ricardo Henaine a Jesús López Chargoy y dos socios más para que tomen el control administrativo del Puebla de La Franja.

Como sea, causa extrañeza que una investigación del IMSS ordenada desde el 2011 se haya mantenido bajo resguardo del delegado panista y de pronto, y como por arte de magia, el propio Francisco Fraile arremeta contra Ricardo Henaine.

Obviamente el empresario no se quedó con los brazos cruzados y a través de su abogado Tomás Miranda ya emprendió un amparo pues teme que antes de que se vaya del IMSS el panista Francisco Fraile embargue sus cuentas bancarias o la taquilla del estadio Cuauhtémoc.

Así que sume usted a Francisco Fraile entre los soldados del gobernador en la batalla contra Ricardo Henaine.

Batalla que por cierto sigue con un saldo favorable hacia el gobernador.

** ** *

A la cargada a favor del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, este fin de semana se sumó de manera abierta Antorcha Campesina.

Ayer el cuestionado líder de la fracción del PRI, Edgar Salomón Escorza, hizo lo propio y se pronunció por Enrique Agüera para que sea el candidato a presidente municipal.

Con todo y las falsas (o exageradas) filtraciones dogeristas sobre lo ocurrido en la reunión de aspirantes a alcaldes con el líder nacional del PRI, César Camacho, en la práctica el rector ya prepara su salida anticipada de la BUAP para ir por todo por la Presidencia Municipal.

Y lo hará con o sin el apoyo del resto de los aspirantes.

En los pasillos de la BUAP está claro que el llamado fuego amigo no espanta al rector.

** ** *

A fuera del fraccionamiento Estrellas del Sur se encuentra una manta colocada por vecinos del lugar que dice lo siguiente: "Sr. Gobernador Rafael Moreno Valle, Sr. Antonio Gali Fayad, (ex-colono de este fraccionamiento). Los colonos de estrellas del sur estamos en total desacuerdo con el cierre del camellón de blvd. Atlixco.

Solicitamos de forma urgente una reunión con ustedes para explicar nuestra inconformidad".

Dicha inconformidad es que en un principio autoridades estatales habían acordado con los vecinos de este fraccionamiento que no sería cerrado el camellón que les permitía incorporarse al bulevar Atlixco pero no será

respetado el pacto.

En total existen tres mantas en donde los vecinos expresan su molestia contra su ex vecino.

** ** *

Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico del Gobierno del Estado, publicó en su cuenta de Facebook, este fin de semana, un video en el que se promociona a través de las obras y proyectos logrados desde su cargo.

Aunque en algunos momentos se pensó que Pablo Rodríguez podría ser el candidato a la Presidencia Municipal de Puebla, en realidad se perfila como el hombre que peleará a Jorge Aguilar Chedraui y Patricia Leal la coordinación de los próximos diputados del gobernador, Rafael Moreno Valle.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36594:fraile-se-suma-a-la-guerra-vs-henaine&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el dirigente estatal del Partido Nueva Alianza (Panal), Gerardo Islas Maldonado, no se tirará en la hamaca con la propuesta de aparecer en la lista plurinominal de diputados locales para las elecciones locales del 7 de julio.

Acicateado por los últimos resultados en las urnas con los votos obtenidos por el partido aliancista, que superó las cifras históricas en las federales del 2012, buscará ser postulado por el distrito 14 de la ciudad capital, por los rumbos del dominio del legislador Héctor Alonso Granados.

:Que con el mensaje federalista del presidente Enrique Peña Nieto en su relación con los gobernadores de la Conago, al gobierno poblano encabezado por Rafael Moreno Valle, le quedó como anillo al dedo la designación del titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza.

Además de tratarse de un gobierno estatal aplicado en el desarrollo de infraestructura en sector de las comunicaciones, el mexiquense Ruiz Esparza mantiene una excelente relación con el mandatario estatal y con el secretario de Infraestructura José Antonio Gali Fayad. "De aquí soy", diría el refranero popular.

:Que hasta el miércoles será gratuito el servicio de las 10 unidades del transporte de pasajeros de la ruta alimentadora 5 de la Red Urbana del Transporte Articulado, como una medida para familiarizar a los usuarios en el recorrido de la Udlap a Ciudad Judicial.

Este anuncio se suma a los detalles que ya ofrece el titular de la Secretaría del Transporte, Bernardo Huerta, respecto a la extensión y el número de paraderos de Ruta de la línea dos que empieza en marzo y concluye en junio.

:Que en dos lonas colocadas a la entrada a los fraccionamientos Estrella del Sur y San José Vista Hermosa le solicitan al gobernador y secretario de Infraestructura no cerrar el camellón ubicado en la glorieta que delimita a las unidades residenciales porque es inviable.

:Que en breve el priista Óscar Aguilar González se subirá a la contienda de los panorámicos y demás recursos similares a los utilizados por sus correligionarios involucrados en la contienda por la alcaldía poblana, en la pretensión de emparejar las tablas en las encuestas medición. ¿Los alcanzará?

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9172823>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Viajar al norte... sin retorno

Cuando viajó por tierra un grupo de poblanos a Tamaulipas para atender un asunto de negocios, sus anfitriones les recomendaron trasladarse en vehículos que no sean de modelo reciente que llamara la atención de retenes carreteros de células del crimen organizado.

Viajar a entidades del noreste de la república mexicana se ha convertido en un riesgo para la seguridad porque es tierra sin ley donde el secuestro, la extorsión y las ejecuciones están a la orden.

En particular el estado tamaulipeco se ha convertido en la fosa común de varios ciudadanos poblanos declarados desaparecidos, por formalismo –mientras no aparezcan los restos-, pero que sus familiares dan por muertos.

Primero fue el grupo de 14 artesanos originarios de la población de San Simón Yehualtepec, perteneciente al municipio de Tecamachalco, desaparecidos desde el 14 de agosto de 2011.

Posterior al doloroso peregrinar de los familiares por los Semefos, MP, funerarias y MP del estado de Tamaulipas a la fecha sólo tienen un miserable papel con la constancia de hechos con número

1076/2011/Tecamachalco.

Este fin de semana nos enteramos por proceso de la desaparición de tres habitantes del municipio de San Salvador El Seco que en noviembre viajaron a la frontera de Tamaulipas a comprar vehículos, pero nunca regresaron.

Identificado como Hugo Juárez Martínez, con dos personas más, fueron secuestrados por uno de los cárteles tamaulipecos, exigieron pago de rescate, se pagó, pero los delincuentes los ejecutaron.

Lo mismo le ocurrió a un presunto capitán del Ejército Mexicano quien vestido de civil se transportaba en un automóvil con placas de circulación de estado de Puebla, a la fecha sigue desaparecido, pero en aquella entidad lo dan por muerto.

Por lo menos, sólo de los casos denunciados, 18 poblanos están como reportados como "desaparecidos" durante estos años de violencia ligada al tráfico de drogas, que se ha diversificado a la comisión de otros delitos en todo el país.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9172822>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Empieza el PRD a ser marginado en las posiciones de la alianza con el PAN

Por más que se esfuercen los dirigentes locales del PRD en hacer creer que en esta ocasión el partido exigirá muchas candidaturas, posiciones en el gobierno del estado y el cumplimiento de diversas condicionantes para aceptar una alianza con el PAN, lo cierto es que ya se empezó repetir la misma experiencia de 2010, pues en negociaciones que han sostenido el senador Luis Miguel Barbosa Huerta y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se ha cerrado la posibilidad de que el instituto del sol azteca pueda tener aspirantes a alcaldes en los municipios más importantes del estado.

Durante los últimos 15 días el senador Barbosa, que es uno de los líderes nacionales de la corriente Nueva Izquierda, se ha entrevistado en tres ocasiones con el gobernador. Una fue en el informe del alcalde de Tehuacán, Eliseo Lezama; otra, con motivo del festejo de la generación 74-76 de ex alumnos del Centro Escolar Venustiano Carranza, y otra más en una visita que habría hecho a Casa Puebla en la que únicamente se hizo acompañar del diputado local Eric Cotoñeto Carmona.

Mientras entre los integrantes del secretariado del PRD de Puebla se dice que todavía no empieza la negociación con el PAN acerca de las bases de la próxima coalición opositora al PRI, lo cierto es que en esos tres encuentros el senador Barbosa ya empezó a tratar con el jefe del Poder Ejecutivo las condiciones esenciales en que se dará esa unión de ambas fuerzas políticas.

Luis Miguel Barbosa, fiel a su estilo de verle la cara a los propios integrantes de su grupo político y solamente proteger sus intereses personales, no ha informado a los miembros de Nueva Izquierda de las condiciones en que está negociando la alianza con Moreno Valle. Solamente él y Eric Cotoñeto son quienes saben en que términos se están dando las pláticas con el mandatario.

De lo poco que se ha sabido del resultado de esos encuentros trascendió que el PRD llevó a Casa Puebla la propuesta de que los candidatos de Tehuacán, Huauchinango, Xicotepéc de Juárez, San Martín Texmelucan, San Pedro Cholula e Izúcar de Matamoros fueran militantes del partido del sol azteca.

Y que se tuvieran candidatos en más de 80 municipios y la mitad de los distritos electorales de la entidad.

Esa exigencia obedece a la necesidad de Barbosa de que el PRD tenga en el próximo periodo gubernamental, de cuatro años ocho meses, ayuntamientos que tengan altos ingresos económicos y por tanto sean aptos para que constructoras -afines a grupos perredistas- hagan negocios con la obra y los servicios públicos.

Fuentes bien informadas del PRD sostiene que la respuesta recibida desde Casa Puebla muestra un claro desprecio hacia este partido de izquierda, que ahora sirve a los intereses de la derecha, pues la propuesta es la siguiente:

El PRD solamente tiene aseguradas 15 candidaturas a presidentes municipales, que son donde en 2010 este partido pudo poner abanderados y se ganó los comicios.

En otros 25 municipios, en los cuales hace dos años el PRD puso a los candidatos a alcaldes, pero perdió las votaciones, se aplicarán encuestas para determinar si debe ser un perredista, un panista o un priista el abanderado de la próxima coalición de fuerzas políticas afines al gobernador.

Respecto a los municipios importantes, la respuesta es que en Huauchinango, San Martín Texmelucan, Xicotepéc de Juárez y Tehuacán las candidaturas serán para un panista o un priista. Esa posibilidad está cerrada para un perredista.

Se dejó abierta la posibilidad de que en San Pedro Cholula el PRD proponga al candidato.

Y en Izúcar de Matamoros no se descartó que la postulación sea para un panista o un perredista.

Dicho de otra manera, Barbosa salió con los bolsillos vacíos.

Al respecto surge una pregunta básica: ¿por qué el senador de nueva cuenta está negociando una alianza tan desventajosa para su partido y su tribu?

La respuesta radica en que Nueva Izquierda está fraccionada, y el ex dirigente de esa corriente, Jesús Ortega Martínez, está buscando abrir su propio canal de negociación –por la vía del subsecretario de Gobierno, Miguel Ángel de la Rosa– con la administración de Moreno Valle.

Y en esa lucha de poder, Barbosa busca llevar el manejo de la negociación, aunque está no sea del todo favorable para el PRD.

Mientras tanto se está haciendo creer a la militancia perredista que habrá una participación mayor que en 2010.

Por esa razón ya se registraron 340 planillas de aspirantes a candidatos a ediles y regidores, sin que sepan sus integrantes que el grueso de esas conformaciones quedarán sin posibilidades de competir.

Eso significa que el PRD empieza a ir en un derrotero similar que en 2010, en el cual por hacer alianza con el PAN, solamente pudo tener candidatos propios en unos 40 municipios, lo cual le hizo perder presencia en casi 90 municipios. Además, el entonces triunfo electoral de Rafael Moreno Valle Rosas solamente le produjo unos cuantos cargos menores en el Poder Ejecutivo.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/empieza-el-prd-a-ser-marginado-en-las-posiciones-de-la-alianza-con-el-pan_id_20459.html

(Editorial)

Eufemismo oficial

El secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, negó ayer ante diputados locales que los pasivos generados por contratación de obra a través del modelo PPS sean deuda, y aseguró que los mil 200 millones de pesos que se deben a 20 años como renta del Centro Integral de Servicios se consideran como gasto corriente. En contrafaz, Eudoxio Morales Flores, doctor en Finanzas Públicas de la Universidad Autónoma de Puebla, manifestó que el gobierno del estado no quiere llamar a las cosas por su nombre.

Este debate que, a simple vista parecería bizantino, es de la mayor envergadura, pues, como bien apunta el doctor Morales Flores, las autoridades pretenden recurrir a un eufemismo para ocultar el verdadero estado de cosas que la actual administración está generando como futuro heredado para al menos tres sexenios.

En efecto, semánticamente los contratantes de deuda y sus apologistas pueden esgrimir que los pasivos no comprometen las finanzas del estado como si se tratara de un préstamo, pero técnicamente y en los hechos es evidente que las gestiones del Poder Ejecutivo que sucederán a la que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas verán mermados sus recursos por los compromisos de pago que en este momento está adquiriendo el gobierno estatal.

Así las cosas, no sólo hay gravedad en el empeño del presupuesto estatal para los próximos 20 años, sino que surge la agravante de la mentira como otro rasgo de la actual política del gobierno estatal.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/eufemismo-oficial_id_20458.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Moreno Valle en la CONAGO**
- **¿Y la coalición sí va?**
- **El escándalo del Niño Verde**

Con la histórica presencia de 29 de los 32 mandatarios que integran la CONAGO, el presidente de la República Enrique Peña Nieto destinó a Gerardo Ruiz Esparza, Secretario de Transportes, como enlace de su gobierno con los gobernadores de la zona centro donde se ubica Puebla y también se aprobó que el gobernador Rafael Moreno Valle presida el organismo para el segundo semestre del año.

Además, el gobernador será el coordinador de la comisión de Comercio Exterior y con ello empieza a ejercer un liderazgo importante en este organismo que ya cumplió 10 años de creación, justamente cuando Vicente Fox desplazó al PRI de Los Pinos y fueron entonces los priístas, en ese reacomodo de fuerzas, quienes necesitaban hacer sentir su fuerza, al quedarse sin liderazgo en la presidencia de la República.

Poco a poco se fueron uniendo los gobernadores perredistas y hasta hace tres años, también los panistas.

Por otra parte, y a unas semanas que se determine si habrá o no coalición con los partidos con los que fueron juntos en la elección del 2010, tanto el PAN como el PRD y Nueva Alianza, ya empiezan a plantear las condiciones para ello, sin embargo, lo cierto es que algunos de ellos ya van dando señales de lo que falta coordinación con sus dirigencias nacionales.

El dirigente nacional del PANAL Luis Castro Obregón dijo que Puebla no está incluida en la coalición para las elecciones de julio, o al menos así lo mencionó en una entrevista que publicó el pasado domingo El Universal y donde asegura que solo Veracruz, Tamaulipas y Baja California irán en coalición con el PAN.

Desde hace unas semanas, el dirigente de Nueva Alianza en Puebla Gerardo Islas ya había anunciado tener la anuencia de su líder nacional para empezar a negociar la coalición, sin embargo parece que el joven se adelantó y aún no hay nada en firme.

En la misma situación está el PRD quienes aún no deciden si se unen a la coalición del PAN o decide sumarse a la coalición de las izquierdas con Movimiento Ciudadano, el PT, Morena y anexas.

De gran vergüenza la actitud de Jorge Emilio González el líder de la fracción parlamentaria del Partido Verde en el Senado de la República, luego de promover su amparo para librar el encierro en el famoso "Torito" por conducir en estado de ebriedad.

Sus argumentos dan más que pena. Uno de ellos fue "porque tenía frío, hambre y sed".

Tras la ola de descalificaciones reprobando su prepotencia, admitió que irá a cumplir con sus 13 horas de castigo. Vaya!.

CONFETI...en las comparecencias de ayer en el Congreso del Estado la contralora Patricia Leal se dijo dispuesta a dejar su cargo en cuanto sea requerida para participar en la contienda de julio...será candidata a una diputación local...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5271



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Rodolfo Chávez Escudero: Hijo de la Corrupción

Si el PRI poblano no quiere ser cuestionado sobre los lazos familiares de sus candidatos y militantes, deberá tomar muy en serio la actividad de promoción que lleva a cabo Rodolfo Chávez Escudero, aspirante a la diputación o a la alcaldía de Atlixco.

Las aspiraciones de este desconocido joven son legítimas y válidas, pero cuando sea cuestionado sobre el enriquecimiento descarado e ilícito de su padre Rodolfo Chávez Carretero (a) "Chevez Carretebrió ó Chávez Qué Ratero!!!", ex director del Capcee en el corrupto sexenio de Mario Marín, no sabrá qué contestar.

Menos sabrá qué decir cuando le pregunten sobre el por qué su padre no puede comprobar casi 500 millones de pesos ante las autoridades.

Y mucho menos podrá negar el hambre con la que entró su padre al Capcee, para robar literalmente a los contratistas y exigirles el 10 por ciento de comisión sobre cada contrato asignado.

Si Chávez Escudero logra ser candidato por el PRI-PVEM, bien podría usar el slogan "El Hijo de la Corrupción".

Los méritos y la trayectoria de Chávez Escudero son risibles, pues en el corrupto sexenio de Mario Marín, solo llegó a ocupar la secretaría particular con el ex director del SICOM.

Cuentan que este joven llegaba de manera prepotente en un vehículo Volvo y de forma despectiva trataba al personal que no lo saludaba.

"Soy el hijo de Chávez Carretero", decía.

Su fama alcanzó fronteras no por su trabajo, mucho menos por su capacidad. Su fama llegó a conocerse porque es el hijo de uno de los hombres más corruptos y cínicos del sexenio de Mario Marín Torres.

Hasta se llama igual que su padre.

Solo falta que incluya a sus amantes en la nómina de Capcee.

Lo que hay que reconocerle a este joven, es que a pesar de saber que se llama igual que su padre, no le da pena anunciarse en espectaculares.

¿A tal grado llega el cinismo que le heredó su padre?.

Ya conozco la mentira de Chávez Carretero, quien le cuenta a quien se deja engañar que siempre ha sido un gran arquitecto con mucho trabajo y por eso le ha ido bien.

Nada más falso.

Chávez Carretero andaba quebrado económicamente antes del sexenio de Mario Marín.

"Ni para comer tenía", decían sus amistades.

Con la corrupción que hiede de su cuerpo, logró amasar una fortuna ilícita que hasta le permitió construir un

hotel-spa valuado en 100 millones de pesos.

Ahí trabajan sus hijos que conocen perfectamente la riqueza ilícita de su padre.

Y con esa impunidad pretenden gobernar Atlixco si Enrique Peña Nieto, Osorio Chong o César Camacho no dicen otra cosa. Por cierto: La grotesca campaña que realiza en espectaculares y todo tipo de medios de comunicación, es pagada con el dinero que robó su padre.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Los tiempos de la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional no son necesariamente los de sus compañeros en los estados, y ante la preeminencia de su XXI Asamblea General a realizarse los primeros días de marzo, previa a su aniversario el día 4, no emitirán convocatorias antes de esa fecha, Puebla incluida.

De acuerdo a una evaluación sobre la gira de su dirigente nacional, Cesar Camacho, a Puebla el viernes consiguieron los objetivos de reanimar a los priistas para ganar las elecciones de julio; que no se sientan abandonados porque no lo están; atemperaron los nervios de los precandidatos de la capital advirtiéndoles que el suelo está parejo y aún no hay nada para nadie con la advertencia de que pesarán los resultados de las encuestas y lo mejor para todos es la unidad porque estarán incluidos.

Por lo pronto, desmenuzan todos los escenarios en todo el estado para definir cómo se llevarán a cabo las convenciones con la tarea de que el mayor número sea de unidad para lo cual tienen que trabajar con cada uno de los aspirantes y de sus líderes políticos que los impulsan. Arduo trabajo tienen enfrente y el plazo se amplía a marzo. Del otro lado de la banqueta, el dirigente estatal de Acción Nacional Rafael Micalco destacó la voluntad de todos los liderazgos que existen en el estado, empezando por el gobernador, el presidente municipal de la capital y dirigentes de los grupos radicales para generar sinergia y consensos en torno a los procedimientos internos que vivirá el panismo.

En tanto, Juan Manuel Oliva Ramírez, el poderoso exgobernador de Guanajuato y ahora dirigente partidista, coincidió en señalar como sus temas prioritarios: generar puentes de diálogo que consoliden las coaliciones con otros partidos y afianzar el trabajo de su mesa política que cuide la unidad en el PAN, ya que de ello depende su victoria.

Micalco insistió en la decisión de Acción Nacional de trabajar de manera positiva con la militancia, "sin caer en confrontaciones estériles ni campañas sucias, pues lo más importante es generar respuestas y soluciones que beneficien a Puebla más allá de una contienda electoral", una pregunta ¿el mensaje fue para el PRI?

Como aún hay plazo en la convocatoria para inscribir candidaturas en el Partido del Trabajo, varios grupos y militantes del Partido de la Revolución Democrática, están por inscribir sus planillas en el partido que dirige el "maestro" Alberto "Beto" Anaya. Por ejemplo, esto hará el ingeniero químico Anselmo Venegas por Izúcar de Matamoros, que antes estuvo en la corriente "Nueva Izquierda", también el abogado Horacio Gaspar Lima, los "Tachos", el abogado laboralista Abelardo Cuellar y María Eugenia Ochoa del Congreso Progresista, más los que se apunten en los días por venir.

Ahora que hay versiones de que algunos funcionarios estatales renunciarán a sus cargos para buscar una diputación federal y hablan de seis o siete. Si de eso se trata pueden ser ocho o nueve, que tanto es tantito, por ejemplo porque no el actual secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, quien ayer se vio muy seguro y desenvuelto en el Congreso. Podría ser plurinominal, ¿o, no?

Será el próximo mes cuando empiece el procedimiento de licitación para la construcción de la segunda línea del sistema de Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) que cruzará la 11 norte-sur, y la obra completa se realizará en un año, con una inversión de un mil millones de pesos.

El proyecto está tan avanzado que antes de que acabe el primer trimestre del año se puede iniciar con las obras programadas. Es más, el secretario de Transporte, Bernardo Huerta, estima que a la par se estará trabajando con la línea que abarcará la 16 de septiembre hasta boulevard 5 de Mayo, con la misma inversión.

Por lo pronto hoy y mañana, el servicio de la alimentadora 5, Zavaleta-Las Ánimas-Ciudad Judicial, será gratuito con el objetivo de que los usuarios se familiaricen con el recorrido.

<http://www.ngpuebla.com/node/50138#.USNkqx3TxJE>

(Puebla hoy/Fernando A. Crisanto)

El hambre en medio de la disputa

En un año electoral los intereses salen a flote y la posición que asumió el Congreso poblano como punto de

acuerdo, a pesar del retiro de la fracción priista del Pleno, a propuesta del diputado Enrique Nacer la semana pasada en torno al uso que se dará a la Cruzada Nacional contra el Hambre fue retomada ayer por legisladoras de Acción Nacional que demandan transparencia al gobierno de Enrique Peña Nieto en la aplicación de esos millonarios recursos.

La diputada Beatriz Zavala y la senadora Adriana Dávila lanzaron –a través de un comunicado- un llamado al presidente y a la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, para que “clarifiquen, especifiquen e indiquen los criterios para lanzar este programa en esos lugares” ya que los municipios a los que se destinarán “no son donde se encuentra la pobreza extrema, sino una gran cantidad de ciudades donde habrán elecciones este año”.

“La diputada y exsecretaria de Desarrollo Social, Beatriz Zavala, expuso que quedaron excluidos municipios como Mezquitic, Jalisco, que tiene 40 por ciento de su población en condiciones de pobreza extrema. También Zitlala y Chichiquila, Puebla, con 57 por ciento; Tequila, Jalisco, con 53 por ciento; Amatán en Chiapas, con 54 por ciento; Batopilas, Urique y Balleza en Chihuahua, con 55, 43 y 40 por ciento respectivamente; Tepehuacán de Guerrero; San Juan Mazatlán en Hidalgo con 43 y 41 en pobreza alimentaria, entre otros”.

Su reclamo es porque los técnicos de Sedesol incluyeron municipios y ciudades donde habrá elecciones en julio próximo y más de 200 de los 400 municipios son electoralmente competidos. Por ejemplo: Tijuana, Ensenada y Mexicali, Aguascalientes que concentra casi el 70 por ciento de la población estatal; Saltillo y Torreón, Coahuila; Ciudad Juárez y Chihuahua, que reúnen a poco más de 2 de los 3 millones que habitan en la entidad. Insistieron los legisladoras panistas que por las ciudades elegidas –donde se encuentra la capital poblana- es obvio que no hay reglas claras de operación. Es obvio porque no hay transparencia en cómo van a darse esos recursos ni mucho menos cuándo, insistió Zavala.

El conflicto político-electoral apenas empieza y son estos temas delicados donde nuevamente salen a colación la manipulación de la pobreza que si bien ha sido ancestral no merecen esos mexicanos ser privados de lo que les urge y es comer. Por lo pronto, las panistas recordaron que sus dos sexenios como gobierno siempre hubo un blindaje electoral y 40 días antes de la elección no se podía entregar ningún programa, pero hoy no se sabe cuándo se aplicarán los recursos de esta Cruzada contra el Hambre.

Por lo visto el pleito va en serio porque critican los nombramientos de delegados al considerarlos operadores políticos del PRI y en general toda la política social del presidente Peña Nieto. La crítica empezó en Puebla el jueves pasado en la sesión del Congreso local, con el retiro violento de los legisladores priistas, y fue un diputado de Nueva Alianza quien lanzó la primera piedra que fue apoyada por los panistas.

La competencia va en serio, que nadie lo dude.

<http://www.ngpuebla.com/node/50137#.USNk4B3TxJE>